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        En la localidad de Carmen de Patagones, 

Partido de Patagones, siendo el día 02 de marzo de 

2022, a las 09,25 horas, en el salón de la 

Asociación Rural de Patagones, sito en Km 01 camino 

a la Villa Turística “7 de Marzo, se dio inicio a la 

Apertura de Sesiones Ordinarias del Honorable 

Concejo Deliberante del Período 2022,  Segunda 

Reunión, en la cual el señor Intendente Municipal, 

Ingeniero José Luis Zara, da el mensaje inaugural de 

apertura y se da cumplimiento a lo establecido en la 

Ley Orgánica de las Municipalidades y Reglamento 

Interno del HCD. 

 

 

En primer lugar, el Presidente del HCD, Prof. Julio 

Costantino, solicita permiso al Cuerpo Legislativo 

para alterar el Orden del Día para que el locutor, 

Iván Ponce anuncie a las autoridades presentes y de 

lectura a las notas de salutación recibidas para que 

conste en actas. 

Aprobado por unanimidad. 

 

 

Autoridades Presentes/ Lectura Notas de 

Salutación. 

 

-Julio Cesar Costantino. 

-José Luis Zara. 

-Romina Colombi. 

-Rosario Melluso. 

-Ricardo Angos. 

-María Dolores Patané. 

-Jorgelina Castronovo. 

-Mayra Sardi. 

-Diego Stainnekker. 

-Ariel Zvenger. 

-María Noelia Sepúlveda. 

-Noemí Córdoba. 

-Nicolás García. 

-Fabiola Acosta Caballero. 

-Santiago Dalmau. 

-Marcelo Honcharuk. 

-Mariel Cinirella. 

-Mónica Devia. 

-Concejal Municipal de Viedma, Roberta Scavo del 

Bloque “Juntos por el Cambio”. 

-En representación de Jefatura Distrital, Inspector 

Modalidad Educación Física: Eduardo Giacomelli e 

Inspectora de Nivel Secundario Marta Zambrana. 

-Jefe de Prefectura Naval de Patagones, Prefecto 

Sebastián Rubén Vinzón y jefe de División de 

Operaciones, Oficial Principal Amondaray Ángel. 

-Jefe de Aeropuerto “Gobernador Castello”, Marcelo 

Castronovo. 

-Jefe Estación Comunal: Sebastián Gatti.  

-Jefe Policía Comunal: Comisario Javier Gallardi. 

-Laico Damasio Pallacoy, Parroquia “Nuestra Señora del 

Carmen”. 

-Presidente Pastoral Patagones, Pastor Mariano Bogado. 

-Comisaria de la Mujer y Familia, Comisaria  Claudia D 

Amico. 

-Centro Empleados de Comercio de Patagones: Presidente 

Ricardo Marino. 

-Secretario de Políticas Públicas y Jefatura de 

Gabinete: Fabio Bettinelli. 

-Secretario de Hacienda: Ricardo Telleria. 

Secretario de Gobierno: Daniel Paredes. 

-Secretario de Obras y Servicios Públicos: Ing. Jorge 

Isaac. 

-Secretaria de Salud: Dra. Mónica Muccha. 

-Secretario de Desarrollo Social: Dr. Leandro Merlo 

Ezcurra. 

-Secretario de Legal y Técnica: Dr. Juan Manuel Angos. 

-Subsecretarios; Delegados  Municipales,  

Coordinadores y Directores del Departamento Ejecutivo; 

Concejales de Mandato Cumplido; Medios de Prensa; 

Personal del HCD y Departamento Ejecutivo y vecinos 

presentes. 

 

-Nota de Diputado Provincial, Emiliano Balbín. 

-Nota de Senadora provincial, Anahí Bilbao. 

-Nota de Presidente de Concejo Deliberante de Viedma, 

Lic. María Celia Cévoli. 

 

Comisión de Recepción del Intendente Municipal 

 

 

Presidente del HCD, invita a los presidentes de 

bloques a conformar la Comisión de Recepción del señor 

Intendente municipal, para que se haga presente en 

esta sala de sesión.  

 

Aprobado por unanimidad un Cuarto Intermedio para que 

Intendente se haga presente en la sesión. 

 

 

Izamiento del Pabellón Nacional  

Estando presente el Intendente, se lo convoca junto 

a los presidentes de bloques para el izamiento del 

pabellón Nacional.  

Himno Nacional Argentino 

Entonación Himno Nacional. 

 

Posteriormente el Presidente del HCD, Julio 

Costantino se dirige a los presentes y manifiesta 

palabras en un día tan importante para la democracia 

en la República Argentina, evocando la importancia 

de aquellos que defendieron la soberanía en la gesta 

de 1827, como así también en el marco de cumplirse 

40 años de nuestros soldados en la guerra de 

Malvinas, abogando por la paz en relación al 

conflicto de Europa. En relación al período que 

comienza, solicito trabajar para cerrar la grieta, 

encontrando los denominadores comunes, abogando para 

que el Concejo Deliberante tenga la capacidad de 

escucharnos, con coincidencias y disidencias pero 

trabajar en función de los intereses de los vecinos 

del Partido de Patagones. 

Bendiciones para Período Legislativo 2022 

 

Palabras de Bendición a cargo del Laico Damasio 

Pallacoy y Guillermo Giménez, también se escucha un 

audio del Cura Párroco Pedro Narambuena de  Parroquia 

“Nuestra Señora del Carmen”. 

 

Palabras de Bendición a cargo de Pastor Mariano 

Bogado Presidente Consejo Pastoral Patagones. 

Lectura del  Decreto de Convocatoria y Notas de 

Ausencia 

Por Secretaría se da lectura al Decreto de 

Convocatoria. 

(No hay notas de ausencia).  

VISTO: 

Lo dispuesto por la Ley Orgánica de las Municipales de 

la Provincia de Buenos Aires- Artículo 68o inciso 2)- 
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Apertura de Sesiones Ordinarias el 1° de marzo de cada 

año y cerrará el 30 de noviembre, y; 

CONSIDERANDO: 

Que, para la Apertura de Sesiones Ordinarias Periodo 

Legislativo 2022 se convocará el primer día hábil del 

mes de marzo sin perjuicio de lo establecido y para el 

fiel cumplimiento de los artículo 76° y 108° inciso 

16) del Decreto Ley 6769/58 y artículos 10° inciso b) 

y 17° del Reglamento Interno de este Honorable Cuerpo 

Legislativo. 

Que, para tal efecto se redacta el presente acto 

administrativo. 

POR ELLO, EL PRESIDENTE DEL HONORABLE CONCEJO 

DELIBERANTE DEL PARTIDO DE PATAGONES, EJERCIENDO 

ATRIBUCIONES QUE LE CONFIERE LA LEY: 

D E C R E T A 

ARTÍCULO 1°: Convóquese a los señores/as Concejales 

Municipales del Partido de Patagones, a la Apertura de 

Sesiones Ordinarias del Período 2022, para el día 

miércoles 2 de marzo del corriente año, a las 09.00 

horas en el salón de la Asociación Rural de Patagones, 

sito en Km 01 camino a la Villa Turística 7 de Marzo. 

En la misma quedarán establecidos los días y horarios 

de Sesiones; reuniones de Comisión Permanentes y 

nombres de los Concejales que integrarán las mismas 

durante el período en curso (Art. 76o-L.O.M y 17o del 

Reglamento Interno del HCD). 

ARTÍCULO 2°: Convóquese al señor Intendente Municipal 

del Partido de Patagones, Ing. José Luis Zara para el 

día miércoles 2 de marzo del corriente año, a las 

09.00 horas en el salón de la Asociación Rural de 

Patagones, sito en Km 01 camino a la Villa Turística 7 

de Marzo, para abrir las Sesiones Ordinarias del 

Concejo Deliberante (Art. 108o inc.16 de la L.O.M). 

ARTICULO 3°: El Presente Decreto será refrendado por 

la Señora Secretaria legislativa del Honorable Concejo 

Deliberante 

ARTICULO 4°: Cúmplase, regístrese, pase al 

Departamento Ejecutivo para su conocimiento, 

archívese. 

DECRETO N°006PHCD/2022. 

 

Orden del Día 

Concejal Rosario Melluso mociona obviar la lectura 

del Orden del Día dado que todos los concejales lo 

tienen en sus bancas.  

Aprobado por unanimidad obviar la lectura y se aprueba 

el mismo. 

 

 

Mensaje del Inaugural del Intendente 

En cumplimento del art. 108 inc. 16 de la Ley 

Orgánica de las Municipalidades, el señor Intendente 

Municipal de Patagones, da cuenta al HCD en un 

discurso detallando la gestión realizada en 2021 y 

anuncios para el 2022 en distintas áreas del 

Departamento Ejecutivo y deja formalmente inaugurado 

el período 2022 de Sesiones Ordinarias. 

INTENDENTE: VENGO A DAR CUMPLIMIENTO UNA VEZ MAS AL 

DEBER QUE SE ME 

IMPONE COMO INTENDENTE MUNICIPAL, INAUGURAR UN NUEVO 

PERIODO DE SESIONES ORDINARIAS CONFORME EL ARTÍCULO 

68º, CAPITULO II, INCISO APARTADO 2º DE LA LEY 

ORGÁNICA DE MUNICIPALIDADES. 

 

SEÑOR PRESIDENTE, SEÑORES CONCEJALES. 

COMO CADA AÑO VENGO A COMPARTIR CON USTEDES ESTE 

MOMENTO. 

RENDIRE CUENTAS DE MI GESTION DURANTE EL 2021 Y 

COMENTARE LOS OBJETIVOS FUTUROS DE GOBIERNO. 

SEÑOR PRESIDENTE, SEÑORES CONCEJALES, 

SALUD 

LA PANDEMIA DEL COVID-19 NOS VIENE ACECHANDO HACE 2 

AÑOS. HEMOS TENIDO QUE AFRONTARLA DE MANERA 

RESPONSABLE SIGUIENDO LINEAMIENTOS MINISTERIALES, PERO 

TAMBIÉN PROPIOS PARA LLEVAR ADELANTE LAS POLÍTICAS 

SANITARIAS Y SOCIALES Y DAR RESPUESTA A LA COMUNIDAD 

DE LA MEJOR MANERA, SIENDO UN PILAR FUNDAMENTAL EL 

PERSONAL DE SALUD DE TODO EL DISTRITO, COMO ASI 

TAMBIEN EL PERSONAL DEL RESTO DE LAS AREAS 

MUNICIPALES.ANTE ESTA ADVERSIDAD NO DETUVIMOS LA 

MARCHA, POR EL CONTRARIO PUSIMOS UN AMPLIO PLAN DE 

ACCION EN TODO EL DISTRITO, EL CUAL FUIMOS ADAPTANDO A 

LOS REQUERIMEINTOS DE LA PANDEMIA.TUVIMOS EL FIRME 

OBJETIVO DE BRINDAR UN ACCESO FÁCIL Y CERCANO A LA 

SALUD PÚBLICA DE PREVENCIÓN Y CONTROL A TODOS LOS 

VECINOS QUE LA REQUIERAN. POR ESTO PUSIMOS EN MARCHA 

UN ÁREA SIGNIFICATIVA COMO LO ES TELEMEDICINA, QUE 

REALIZA MÚLTIPLES FUNCIONES, UNA DE LAS TAREAS ES DE 

INVESTIGACIÓN, INFORMACIÓN Y SEGUIMIENTO DE LOS 

PACIENTES COVID. MILES DE PACIENTES HAN PASADO EN 

NUESTRA ESTADÍSTICA, HEMOS DADO RESPUESTA EN LA MEDIDA 

DE LAS POSIBILIDADES, REALIZANDO UN SEGUIMIENTO DESDE 

TELEMEDICINA, OFRECIENDO CONTENCIÓN CON EL EQUIPO DE 

ENFERMERÍA Y MÉDICA, BRINDANDO SEGUIMIENTO, ATENCIÓN 

ARTICULADA Y ENTREGA DE MEDICAMENTOS Y ALIMENTOS, 

ESTABLECIENDO ROLES Y ABORDAJE INTERDISCIPLINARIO CON 

DIFERENTES ÁREAS COMO SEGURIDAD, DESARROLLO SOCIAL Y 

DEFENSA CIVIL.PARA DAR UNA RESPUESTA MAS RAPIDA A 

TODOS LOS VECINOS DEL PARTIDO SE AMPLIÓ EL LABORATORIO 

Y EL ÁREA DE PROCESAMIENTO DE HISOPADOS DE TEST RÁPIDO 

COMO PCR.TAMBIEN LAS INSTITUCIONES DEL DISTRITO 

HICIERON GRANDES APORTES. POR ESO QUEREMOS AGRADECER A 

LA SOCIEDAD ESPAÑOLA POR FACILITAR SUS INSTALACIONES 

PARA LA REALIZACIÓN DE HISOPADOS Y A LA IGLESIA DE LOS 

SANTOS DE LOS ÚLTIMOS DÍAS POR LA DONACIÓN DE 

INSTRUMENTAL OFTALMOLÓGICO Y POR FACILITAR TAMBIÉN SUS 

INSTALACIONES PARA HISOPADOS. ALQUILAMOS  UN 

CONTENEDOR UBICADO EN EL ESTACIONAMIENTO DEL HOSPITAL 

PEDRO ECAY EN DONDE HASTA LA ACTUALIDAD SE REALIZAN 

LOS HISOPADOS.POR OTRA PARTE, SE INVIRTIERON MAS DE 

DOS MILLONES DE PESOS EN 7 CANULAS DE ALTO FLUJO PARA 

TRATAMIENTO COVID Y 15 MILLONES DE PESOS EN LA COMPRA 

DE ELEMENTOS DE PROTECCIÓN Y TEST DE ANTÍGENOS, 

BARBIJOS TRICAPA, BARBIJOS N 95, MASCARAS Y 

ANTIPARRAS, GORRAS, CAMISOLINES Y BOTAS, TODOS 

ELEMENTOS SUSTENCIALES PARA PROTEGER A LOS 

TRABAJADORES Y PARA BRINDAR CUIDADOS A NUESTRO 

PACIENTES.PERO ADEMAS SE HA DADO RESPUESTA A CIENTOS 

DE VECINOS QUE ACUDEN POR TURNOS FUERA DEL NOSOCOMIO, 

SOLICITANDO PASAJES, TRATAMIENTOS DE MEDICAMENTOS DE 

DIVERSA ÍNDOLE Y DE ALTO COSTO, PAÑALES PARA 

DISCAPACITADOS, SILLAS DE RUEDAS, CAMAS ORTOPÉDICAS, 

CONCENTRADORES DE OXIGENO ETC.SE ADQUIERERON 20 CAMAS 

ORTOPÉDICAS, CON COLCHONES Y ALMOHADAS PARA CAMBIAR 

TODO EL MOBILIARIO DEL SERVICIO DE MATERNIDAD Y 
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TERAPIA INTERMEDIA.ADQUIRIMOS INSTRUMENTAL 

LUMINOTERAPIA, CARRO DE PARO PARA REANIMACIÓN 

NEONATAL, PARA EL SERVICIO DE PEDIATRÍA. ASIMISMO, SE 

SUMARON CAMILLAS DE TRASLADO PARA OBESOS, CAMILLAS 

VARIAS, CAPSULAS DE PROTECCIÓN DE TRASLADO DE 

PACIENTES COVID, EQUIPAMIENTO DEL SERVICIO DE GUARDIA, 

NEBULIZADORES Y CONCENTRADORES DE OXÍGENO PARA PROVEER 

A LOS PACIENTES POST COVID QUE LO REQUIRIERAN EN SU 

DOMICILIO PARA SU RECUPERACIÓN Y ELEMENTOS DE TRABAJO: 

MUEBLES, COMPUTADORAS, SILLONES DE ESCRITORIOS MÁS DE 

50. 

SE COMPRARON ELEMENTOS DE LIMPIEZA, CARROS, CARROS DE 

COMIDA, ENTRE OTROS. ESTE AÑO EN PRADERE INCREMENTAMOS 

TODO LO REFERIDO A EQUIPAMIENTO, LA SALA CUENTA CON UN 

MONITOR MULTIPARAMETRICO, CAMBIAMOS EL EQUIPO DE PARO 

CARDIACO, ENTRE OTROS INSUMOS  Y ADEMAS LA 

REFUNCIONALIZAMOS.POR OTRA PARTE, GRACIAS A LA BUENA 

ADMINISTRACION QUE LLEVA ADELANTE EL PLAN SUMAR, 

ADEMAS DE LO QUE YA MENCIONE, ADQUIRIMOS IMPORTENTE 

EQUIPAMIENTO. A SABER: 

- UN LAPARASCOPIO ALEMAN DE ALTA TECNOLOGIA, UN 

INSUMO NUEVO IMPORTANTE YA QUE EL QUE EXISTIA 

TENIA MAS DE 20 AÑOS DE ANTIGÜEDAD, CON UNA 

INVERSION DE 5 MILLONES DE PESOS.  

- UN MAMÓGRAFO CON UN AMPLIO  SOFTWARE PARA EL 

PROCESAMIENTO DE IMÁGENES CON UNA INVERSION DE 

MAS DE 4 MILLONES DE PESOS. DE ESTA MANERA 

DAREMOS RESPUESTA A UN PEDIDO HISTORICO DE LA 

COMUNIDAD. 

- UN ESTERILIZADOR DE OXIDO DE ETILENO (AUTOCLAVE), 

CON UN COSTO SUPERIOR A LOS 4 MILLONES DE PESOS. 

- UN MÓVIL SANITARIO DE BAJA COMPLEJIDAD, CON UNA 

INVERSIÓN DE 3 MILLONES 600 MIL PESOS. 

 

CON RESPECTO A LAS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA QUE SE 

LLEVARON A CABO PODEMOS NOMBRAR: LA REPARACIÓN DEL 

TANQUE DE AGUA QUE ABASTECE AL HOSPITAL PEDRO ECAY Y 

DEPENDENCIAS CERCANAS Y EL CAMBIO DE CAÑERÍAS DE LA 

RED CENTRAL DE AGUA. UNA INVERSION QUE SUPERA EL 

MILLON Y MEDIO DE PESOS. EL CAMBIO DEL TANQUE DE 

OXÍGENO CENTRAL, POR MÁS DE 3 MILLONES. INVERTIMOS 

CASI 600 MIL PESOS EN LA AUTOMATIZACIÓN DEL GENERADOR 

ELÉCTRICO DEL HOSPITAL DE LA CIUDAD CABECERA; DONDE 

TAMBIEN AMPLIAMOS LA RED DE OXIGENO CENTRAL EN ÁREAS 

CRÍTICAS; DE AIRE COMPRIMIDO EN DIFERENTES SECTORES Y 

PROCEDIMOS AL CAMBIO DEL COMPRESOR AIRE COMPRIMIDO. 

SE CONCRETARON IMPORTANTES TRABAJOS EN EL ÁREA DE 

MATERNIDAD Y NEONATOLOGÍA: SE ARREGLARON TECHOS DE LA 

SALA DE PARTOS, LA SALA DE INTERNACIÓN DE MATERNIDAD Y 

NEONATOLOGÍA.PARALELAMENTE, SE EJECUTARON DIVERSAS 

OBRAS DE MANTENIMIENTO EN TODOS LOS CENTROS DE 

ATENCIÓN PRIMARA DE LA SALUD. AVANZAMOS EN OBRAS DE 

MEJORAS EDILICIAS; EN VILLALONGA, POR EJEMPLO; DONDE 

MEJORAMOS EL HOSPITAL LOCAL, ESPECÍFICAMENTE EN 

SECTORES DE INTERNACIÓN, DONDE SE REALIZARON TAREAS DE 

PINTURA, ARREGLOS DE MAMPOSTERÍA, EN LA RED DE OXIGENO 

CENTRAL Y EL TRIAGE. EN BAHIA SAN BLAS, A TRAVES DEL 

FONDO DE INFRAESTRUCTURA MUNICIPAL, LLEVAMOS ADELANTE 

LA AMPLIACION Y READECUACION DE LA UNIDAD SANITARIA, 

POR UNA INVESRION SUPERIOR A LOS 4 MILLONES DE 

PESOS.DESPUÉS DE DÉCADAS DE ESPERA POR PARTE DE LA 

COMUNIDAD, SE ESTÁN CONCRETANDO LOS TRABAJOS DE 

AMPLIACIÓN; QUE INCLUYEN LA CONSTRUCCIÓN DE UN SHOCK 

ROOM, SALA DE ADMINISTRACIÓN, SALA DE INTERNACIÓN, 

CONSULTORIOS Y RADIOLOGÍA, LA CONSTRUCCIÓN DE 

SANITARIOS PÚBLICOS; QUE INCLUYE UN BAÑO ADAPTADO PARA 

PERSONAS CON DISCAPACIDAD Y SE REFACCIONARON LOS 

EXISTENTES.SE SUMO UNA SALA DE INTERNACIÓN Y SE 

REALIZO EL EMPLOMADO DE PAREDES PARA LA UNIDAD DE 

DIAGNÓSTICO POR IMÁGENES, LA AMPLIACIÓN DE OFICCE DE 

ENFERMERÍA, ADEMÁS DE LA CONSTRUCCIÓN DE UN ÁREA DE 

ESPERA, DEPÓSITO Y SHOCKROOM.LA UNIDAD CUENTA CON UN 

NUEVO INGRESO, POR EL FRENTE DEL EDIFICIO.A TRAVES DEL 

PROGRAMA SUMAR PARA ESTE AÑO TENEMOS PROYECTADO  LA 

COMPRA DE UNA AMBULANCIA UTI DE TRASLADOS DE LARGA 

DISTANCIA DE ALTA COMPLEJIDAD, LA COMPRA DE UN 

QUERATOMETRO Y AUTO REFRACTÓMETRO PARA EL SERVICIO DE 

OFTALMOLOGÍA, DE UN DIGITALIZADOR DE IMÁGENES PARA EL 

HOSPITAL DE VILLALONGA, UN MÓVIL UTILITARIO PARA EL 

ÁREA DE PROGRAMAS SANITARIOS, SERVICIO SOCIAL Y 

TELEMEDICINA . 

EN INFRAESTRUCTURA PARA ESTE AÑO AMPLIAREMOS LA SALA 

DE ESPERA Y RAYOS EN EL HOSPITAL DOCTOR LUIS URIZAR DE 

LA LOCALIDAD DE STROEDER, REALIZAREMOS UN NUEVO 

ESPACIO  PARA PATOLOGIA EN EL HOSPITAL PEDRO ECAY, 

AMPLIAREMOS LOS CONSULTORIOS EN EL HOSPITAL ARANCIBIA 

DE VILLALONGA Y MEJORAREMOS LAS UNIDADES SANITARIAS Y 

LOS CAPS.ADEMAS, ESTE AÑO CONTINUAREMOS CON LOS 

CONCURSOS, RENOVACION DE CARGOS DE JEFES DE 

ENFERMERIA, COMO ASI TAMBIEN LOS CARGOS DE 

ADMINISTRACION, MANTENIMIENTO, MUCAMAS, ENTRE 

OTROS.BUSCAREMOS AUMENTAR EL STAFF DE MEDICOS Y 

ENFERMERAS, PARA LA ATENCION MÉDICA Y DE 

ESPECIALIDADES.TRABAJAREMOS PARA CONSEGUIR AMBULANCIAS 

Y REEMPLAZAR LAS OBSOLETAS PARA LAS DISTINTAS SEDES 

COMO ASI TAMBIEN EL EQUIPAMIENTO QUE SE UTILIZA PARA 

LOS DISTINTOS NIVELES DE ATENCION.INICIAREMOS LA 

DIGITALIZACION DE LOS EQUIPOS DE RADIOLOGIA DE LOS 

HOSPITALES DEL PARTIDO Y LA INFORMATIZACION DE LAS 

HISTORIAS CLINICAS PARA QUE CADA VECINO QUE SE ATIENDA 

EN CUALQUIE ESPACIO PUBLICO SANITARIO PUEDA ACCEDER EN 

TIEMPO REAL A TODA LA INFORMACION.A TRAVÉS DE LA 

SECRETARÍA DE DESARROLLO SOCIAL CONTINUAMOS TRABAJANDO 

EN POS DE LA PROMOCIÓN Y PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS 

HUMANOS Y SOCIALES DE LOS VECINOS DEL DISTRITO.DURANTE 

LA ETAPA MÁS CRÍTICA DE LA PANDEMIA, A TRAVÉS DE LA 

ENTREGA DE VIANDAS, GARANTIZAMOS LA ASISTENCIA A LAS 

FAMILIAS MÁS NECESITADAS AFECTADAS POR EL COVID Y 

CONTINUAMOS TRABAJANDO EN LA MISMA LINEA.ASIMISMO, 

SIGUIERON EN MARCHA LOS DISTINTOS PROGRAMAS CREADOS 

DESDE EL INICIO DE MI GESTIÓN, ENTRE ELLOS; EL 

“PROGRAMA ALIMENTARIO DE PATAGONES” Y EL PROGRAMA “MÁS 

CALOR”, AMBOS COORDINADOS DE MANERA EQUITATIVA, CON LA 

INTERVENCIÓN DE LAS TRABAJADORAS SOCIALES DE CADA 

ZONA, REFERENTES BARRIALES Y LA PARTICIPACIÓN DEL 

PERSONAL DEL CORRALÓN MUNICIPAL.POR OTRA PARTE, EN 

CONJUNTO CON LA SECRETARÍA DE OBRAS Y SERVICIOS 

PÚBLICOS, LA SECRETARÍA TRABAJÓ EN LA MODIFICACIÓN Y/O 

AMPLIACIÓN DE LAS VIVIENDAS DE LAS FAMILIAS MÁS 

VULNERABLES, A TRAVÉS DEL PROGRAMA DE “MEJORAMIENTO 

HABITACIONAL”.EN OTRO ORDEN, Y CONFORME SE FUERON 

FLEXIBILIZANDO LAS MEDIDAS DE RESTRICCIÓN Y 

AISLAMIENTO DISPUESTAS POR EL GOBIERNO NACIONAL Y 

PROVINCIAL POR LA PANDEMIA, COMENZAMOSCON ACTIVIDADES 

AL AIRE LIBRE Y EN ESPACIOS DE GRANDES DIMENSIONES; 

TANTO DEPORTIVAS, CULTURALES Y SOCIALES, COMO CON LOS 

TALLERES DICTADOS EN CONJUNTO CON EL CENTRO DE 

FORMACIÓN PROFESIONAL Nº 401.JUNTO CON LA CAPACITACIÓN 

LABORAL, AFIANZAMOS NUESTRAS ACCIONES DE 

ACOMPAÑAMIENTO A MICRO EMPRENDEDORES, IMPULSANDO LA 

PUESTA EN MARCHA DE DISTINTOS PROYECTOS CON ENTREGA DE 

MATERIA PRIMA.FORTALECIMOS EL TRABAJO SOCIAL A DIARIO; 

DETECTANDO LAS NECESIDADES BÁSICAS Y DIFERENTES 

PROBLEMAS EN LOS QUE DEBE TENER INTERVENCIÓN EL 

ESTADO. PARA ELLO, ARTICULAMOS NUESTRAS ACCIONES CON 

LA SECRETARÍA DE SALUD, LA OFICINA DE GÉNERO, EL 

SERVICIO LOCAL, EL CENTRO MUNICIPAL DE ADICCIONES, LA 

SECRETARIA DE OBRAS PÚBLICAS Y EL CORRALÓN 

MUNICIPAL.DEL MISMO MODO, AFIANZAMOS DIVERSAS 

ESTRATEGIAS DE TRABAJO CONJUNTO CON LOS REFERENTES 

BARRIALES.PARA PODER DAR RESPUESTAS A LAS DEMANDAS DE 
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LA COMUNIDAD, ES NECESARIO SOSTENER UN TRABAJO 

INTEGRAL ENTRE LAS DISTINTAS ÁREAS DEL ESTADO.EN ESE 

MARCO, LA SECRETARÍA DE DESARROLLO SOCIAL SE UNIÓ AL 

ÁREA DE DEFENSA CIVIL, ASISTIENDO A LAS FAMILIAS 

AFECTADAS POR SITUACIONES CLIMÁTICAS DESFAVORABLES.EN 

MATERIA EDUCATIVA, SE TRABAJÓ CON LAS INSTITUCIONES Y 

LOS EQUIPOS DE ORIENTACIÓN ESCOLAR PARA RESOLVER LAS 

DIFERENTES PROBLEMÁTICAS DE CADA FAMILIA.SE LLEVARON A 

CABO REUNIONES CON EL ÁREA DE SEGURIDAD Y CON EL ÁREA 

DE INSPECCIÓN GENERAL, PARA COORDINAR CUESTIONES QUE 

CORRESPONDEN A ESAS ÁREAS Y SE TRABAJÓ EN CONJUNTO CON 

LA OMIC, DEBIDO A LA GRAN DEMANDA RELATIVA A LA 

GESTIÓN DE PASAJES PARA VIAJES EN ÓMNIBUS DE LARGA 

DISTANCIA.DESDE EL ÁREA DE LA JUVENTUD SE REALIZARON 

ACTIVIDADES TENDIENTES A BRINDARLES A LOS JÓVENES 

ESPACIOS DE ESPARCIMIENTO, ACTIVIDADES DEPORTIVAS, 

CULTURALES Y RECREATIVAS PARA MORIGERAR LAS 

SITUACIONES DIFÍCILES QUE DEBIERON ATRAVESAR COMO 

CONSECUENCIA DE LA PANDEMIA Y EL AISLAMIENTO. 

DESDE EL CENTRO MUNICIPAL DE ABORDAJE A LOS CONSUMOS 

PROBLEMÁTICOS DE SUSTANCIAS SE TRABAJA PARA PREVENIR 

LA INICIACIÓN EN EL CONSUMO Y/O EL DESARROLLO DE 

CONSUMOS PROBLEMÁTICOS. ADEMÁS, SE PROMOCIONAN ESTILOS 

DE VIDA SALUDABLES, DONDE LA SUSTANCIA NO SEA VISTA 

COMO UN MEDIO NECESARIO PARA EL DIVERTIMENTO, LA 

SOCIABILIZACIÓN Y EL DISFRUTE. 

ESTE AÑO, REALIZAREMOS TALLERES PARA PADRES Y PARA 

ADOLESCENTES; PARA FOMENTAR EL DESARROLLO DE 

HABILIDADES INTRA E INTER PERSONALES PARA LA 

PROTECCIÓN ANTE LA INICIACIÓN Y/O DESARROLLO DE UN 

CONSUMO DE SUSTANCIAS, JUNTO CON PERMANENTES CAMPAÑAS 

DE SENSIBILIZACIÓN Y CONCIENTIZACIÓN. 

EL AÑO PASADO, EN EL PROCESO DE PANDEMIA SE TRABAJÓ 

CON CASOS MUY COMPLEJOS DE VIOLENCIA DE ADULTOS, NIÑOS 

Y ADOLESCENTES CON INNUMERABLES VULNERACIONES DE 

DERECHOS.LAS PROBLEMÁTICAS DETECTADAS FUERON DE SUMA 

GRAVEDAD, SERECIBIERON 1000 DENUNCIAS, 

APROXIMADAMENTE. ESTOS NÚMEROS, SOLO SE REFIEREN A 

DENUNCIAS ENVIADAS DESDETODO EL DISTRITO A LA 

DIRECCIÓN DE NIÑEZ ADOLESCENCIA Y GÉNERO, POR 

INTERMEDIO DE LA COMISARIA DE LA MUJER Y JUZGADOS 

PAZ.LA VIOLENCIA ES UNA PROBLEMÁTICA QUE AFECTA A TODA 

LA FAMILIA EN GENERAL EN LA QUE SE VULNERAN DERECHOS 

POR MOTIVOS DE GÉNERO Y TAMBIÉN SON VÍCTIMAS LOS NIÑOS 

Y/O ADOLESCENTES.DEBIDO A ESTE PANORAMA, ESTE AÑO 

IMPLEMENTAREMOS EL PROGRAMA, DELEGADAS, DE LA 

DIRECCIÓN DE NIÑEZ, ADOLESCENCIA Y GÉNERO, QUIENES 

TENDRÁN SU ASIENTO EN LAS COMISIONES DE FOMENTO Y 

PUNTOS DIGITALES.EL OBJETIVO ES DIFUNDIR LOS SERVICIOS 

DE LA DIRECCIÓN DE NIÑEZ, ADOLESCENCIA Y GÉNERO ENTRE 

LAS REDES BARRIALES, ESCUELAS, COMEDORES, ONG, 

HOSPITALES, CENTROS DE SALUD, ASISTIENDO, CONTENIENDO 

Y DERIVANDO A LAS MUJERES QUE SE ACERCAN A LASSEDES 

COMUNALES EN REQUERIMIENTOS VINCULADOS A LAS 

PROBLEMÁTICAS DE GÉNERO, NIÑEZ Y ADOLESCENCIA, 

PROMOVIENDO LOS DERECHOS, ESTIMULANDO SU PARTICIPACIÓN 

Y EL DESARROLLO DE SUS POTENCIALIDADES Y CAPACIDADES 

AUTOGESTIVAS.ASIMISMO, SE INSTALARÁ EN EL INTERIOR DEL 

PARTIDO UNA OFICINA DE GÉNERO, CON UN EQUIPO TÉCNICO Y 

OPERADORA, CON ASIENTO EN LA LOCALIDAD DE VILLALONGA 

QUE RECORRERÁN TODAS LAS LOCALIDADES DEL INTERIOR. 

DICHO PROGRAMA FUE OTORGADO POR EL MINISTERIO DE LA 

MUJER, LLAMADO “COMUNIDADES SIN VIOLENCIA” QUE NOS 

PERMITIRÁ HACER INTERVENCIONES EN LAS LOCALIDADES EN 

EL MISMO TERRITORIO SIN DILACIONES.DICHO PROGRAMA NOS 

PERMITIRÁ AMPLIAR CON DOS OPERADORAS DEL EQUIPO 

TÉCNICO QUE EXISTE EN CARMEN DE PATAGONES.CON RESPECTO 

AL PROGRAMA ENVIÓN, SE COMENZARÁ CON UNA 

REINSCRIPCIÓN, A FIN DE ACTUALIZAR LOS DATOS DE LOS 

BECADOS E INFORMAR LAS PROPUESTAS DE TALLERES QUE SE 

DICTARÁN EN ESTE AÑO, PARTICIPANDO DE ACTIVIDADES QUE 

SE DESARROLLARÁN EN EL INTERIOR Y EN LA CIUDAD 

CABECERA.SE COMENZARÁ EN EL MES DE ABRIL A DICTAR EN 

CADA ÁREA DEL MUNICIPIO LA CAPACITACIÓN RESPECTO DE LA 

LEY MICAELA (LEY 15.134).SE CONTINUARÁ CON EL TRABAJO 

DE LA MESA LOCAL DE VIOLENCIA, A FIN DE ACORDAR PAUTAS 

DE ACCIÓN CON LOS DIFERENTES MIEMBROS QUE LA INTEGRAN. 

EN OTRO ORDEN, EN 2021 REALIZAMOS UN CENSO SOBRE 

DISCAPACIDAD EN EL PARTIDO DE PATAGONES, DE FORMA TAL 

DE CONOCER Y ACOMPAÑAR A LAS FAMILIAS QUE TIENEN ALGÚN 

INTEGRANTE EN CONDICIONES DE DISCAPACIDAD.EN LA 

DIRECCIÓN DE CULTURA, SE REALIZAN ACTIVIDADES SOCIO-

CULTURALES CON EL OBJETIVO DE LLEVAR ESPARCIMIENTO, 

DISTRACCIÓN, ENTRETENIMIENTO A LA POBLACIÓN, LLEGANDO 

A TODAS LAS LOCALIDADES DEL PARTIDO.ASIMISMO, SE 

TRABAJA EN EL RESCATE DE LA IDENTIDAD COMO MARAGATOS Y  

PATAGÓNICOS, HACIENDO HINCAPIÉ EN CONSERVAR Y 

TRANSMITIR TRADICIONES,  COSTUMBRES, LENGUAJE Y 

CREENCIAS, MOSTRAR LO QUE DÍA A DÍA SE CONSTRUYE 

CULTURALMENTE, FORTALECIENDO TODO SABER DE NUESTROS 

ANCESTROS, CON TALLERES RELACIONADOS A LA TRANSMISIÓN 

ORAL Y ESCRITA DE COSTUMBRES Y TRADICIONES COMO TEJIDO 

EN TELAR, HILADO DE LANA, SOGUERÍA, ALFARERÍA, 

APOYANDO Y BRINDANDO ESPACIOS PARA LAS DISTINTAS 

EXPRESIONES ARTÍSTICAS Y ARTESANALES, PONIENDO EN 

VALOR CASAS HISTÓRICAS COMO EL RANCHO RIAL, Y LA CASA 

DE LA CULTURA. 

SE ORGANIZARON EVENTOS MUSICALES, FACILITANDO 

ESCENARIOS PARA QUE LOS ARTISTAS LOCALES SE LUZCAN. 

NO FUE FÁCIL LLEVAR A CABO ACTIVIDADES DURANTE EL 2021 

DEBIDO A LAS RESTRICCIONES POR LA PANDEMIA, EL 

CULTURAL FUE UNO DE LOS SECTORES MÁS AFECTADOS. PERO, 

AUN ASÍ, LAS ACTIVIDADES LLEGARON A TODOS LOS SECTORES 

DE LA SOCIEDAD A TRAVÉS DE LA VIRTUALIDAD. SE 

CONCRETARON  20 TALLERES VIRTUALES, PARA NIÑOS, 

JÓVENES Y ADULTOS, CON LA PARTICIPACIÓN DE PROFESORES 

DE TODO EL PARTIDO.  

ESTA MODALIDAD PERMITIÓ QUE TODOS EN PANDEMIA 

ACCEDIERAN A CONOCIMIENTOS EN DISTINTAS DISCIPLINAS, 

COMO TELAR, MARROQUINERÍA, FOLKLORE, MÚSICA, TEJIDO 

CROCHET, RECICLADO, CERÁMICA, ENTRE OTROS. 

SE LLEVARON A CABO PATIOS CULTURALES, CON LA 

PARTICIPACIÓN DE ARTISTAS LOCALES DE MÚSICA Y BAILE, 

GENERANDO UNA GRAN CONVOCATORIA DE LA COMUNIDAD EN EL 

PATIO DE LA CASA DE LA CULTURA. 

SE ORGANIZARON MILONGAS DE TANGO Y PRÁCTICAS DE BAILE 

EN LA GLORIETA DE PLAZA DE 7 DE MARZO, SE REALIZO UN 

SHOW DE TANGO CON ORQUESTA TÍPICA, BAILARINES Y 

CANTANTES INVITADOS, CON MUY BUENA ACEPTACIÓN DEL 

PÚBLICO.  

SE LLEVO A CABO LA APERTURA DE LA FERIA ARTESANAL DEL 

PARQUE PIEDRA BUENA, CON LA PARTICIPACIÓN DE MÁS DE 60 

ARTESANOS LO QUE BRINDA UN ESPACIO PARA LA EXPOSICIÓN 

Y VENTA DE PRODUCTOS ARTESANALES.  

LOGRAMOS TRAER EL CINE MÓVIL, DE LA PROVINCIA DE 

BUENOS AIRES, CON PROYECCIONES DE PELÍCULAS A CARGO 

DEL PERSONAL DE ESTA DIRECCIÓN, EN LAS LOCALIDADES DE 

JUAN A PRADERE, BAHIA SAN BLAS Y VILLALONGA.   

PRESENTAMOS LA PELÍCULA, “LA HERMOSA FANTASÍA DEL 

PROPÓSITO FINAL”, DE IVAN PREUSS, CON MUCHO ÉXITO Y 

CONVOCATORIA.  

REALIZAMOS SHOW DE PEÑAS, EN EL INTERIOR DEL PARTIDO, 

CON LA PARTICIPACIÓN DE ARTISTAS DEL LUGAR E INVITADOS 

DE PATAGONES, VIEDMA Y LA ZONA. 

APOYAMOS PERMANENTEMENTE LAS ACTIVIDADES FESTIVAS EN 

LAS DISTINTAS LOCALIDADES, CON ASISTENCIA DE TALLERES, 

PRESENTACIÓN DE ARTISTAS, PROVISIÓN DE MATERIAL DE 

DIFUSIÓN, ETC. 

LOGRAMOS INAUGURAR UN ESCENARIO, EN LA VILLA BALNEARIA 

7 DE MARZO, UN ESPACIO PARA LAS ACTIVIDADES CULTURALES 

Y ANEXAS, PARA EL DISFRUTE DE LOS VECINOS DEL LUGAR Y 

PARA LOS TURISTAS Y VISITANTES, CON AMPLIA PROYECCIÓN 

POR EL INTERÉS GENERADO POR EL DESARROLLO DE FIESTAS Y 

CONCURSOS DE VERANO. 

REALIZAMOS ACTIVIDADES EN EL TEATRO ESPAÑA, CON LA 

REAPERTURA DE LA SALA, RESPETANDO LAS MEDIDAS DE 

SEGURIDAD Y EL AFORO SE INICIO UN CICLO DE 



 

6 

 

DIARIO DE SESIONES DEL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE  

PARTIDO DE PATAGONES 

 

 
1° SESIÓN 

APERTURA DE SESIONES 

ORDINARIAS 

02-MARZO-2022 

PRESENTACIONES DE ESPECTÁCULOS ARTÍSTICOS APOYANDO 

OBRAS DE TEATRO Y MUSICALES PARA TODO PÚBLICO. 

PARTICIPAMOS DE LOS TORNEOS BONAERENSES, CON LA 

MODALIDAD VIRTUAL, SE REALIZARON LOS CONCURSOS EN LAS 

DISTINTAS DISCIPLINAS, CONTANDO CON LA PARTICIPACIÓN 

DE JÓVENES DE TODO EL PARTIDO, ALCANZANDO ALGUNOS DE 

ELLOS A INSTANCIAS REGIONALES. 

REALIZAMOS MUESTRAS DE ARTE VISUAL, EN EL RANCHO RIAL 

Y LA CASA DE LA CULTURA, SE DESARROLLARON MUESTRAS DE 

LOS ARTISTAS PLÁSTICOS DE LA COMARCA Y DE ALUMNOS DE 

LA ESCUELA DE ARTE ALCIDES BIAGETTI, BRINDANDO ESTOS 

ESPACIOS HISTÓRICOS PARA QUE EL PUBLICO APRECIE, NO 

SOLO LA EXPOSICIÓN DE OBRAS DE ARTE SINO TAMBIÉN 

CONOZCA Y SE INTERIORICE SOBRE EL VALOR HISTÓRICO DE 

LAS CASAS ANTIGUAS. 

ACOMPAÑAMOS DURANTE TODO EL AÑO AL CORO PADRE “RAMIREZ 

URTAZU”, A LA ESCUELA MUNICIPAL DE DANZA FOLCLORICA 

“CATA VILLARINO” Y A LA BANDA DE MUSICA MUNICIPAL, 

TODAS MUY IMPORTANTES PARA LA CULTURA DEL PARTIDO DE 

PATAGONES. 

PARA EL AÑO EN CURSO, SURGEN NUEVAS PROPUESTAS; ENTRE 

ELLAS, LA ADQUISICIÓN DE UNA PANTALLA INFLABLE, CON 

EQUIPO DE SONIDO ESPECIAL PARA EL CINE MÓVIL CULTURAL 

DE LA MUNICIPALIDAD DE PATAGONES.  

SE PROYECTA LA APERTURA DE 40 TALLERES PRESENCIALES EN 

TODO EL PARTIDO, LOS MISMOS CONSTITUYEN UN PILAR 

FUNDAMENTAL EN LA VIDA CULTURAL DE LA SOCIEDAD, DADO 

QUE POR TRANSMISIÓN DE GENERACIÓN EN GENERACIÓN DE 

OFICIOS Y TÉCNICAS DE ELABORACIÓN Y CREACIÓN SE 

RESCATAN TRADICIONES Y MODOS DE VIDA. 

EN CONJUNTO CON LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES, 

REALIZAREMOS ACTIVIDADES CON LA BIBLIOMOVIL Y 

DIFERENTES PROPUESTAS DE LA SUBSECRETARIA DE CULTURA 

DE LA PROVINCIA. 

CON LAS COMISIONES DE FOMENTO PLANIFICAMOS ACTIVIDADES 

EN FORMA CONJUNTA CON EL OBJETIVO DE HACER QUE LA 

CULTURA ESTÉ AL ALCANCE DE TODOS LOS CIUDADANOS DE 

TODO EL PARTIDO. 

ESTE AÑO PROYECTAMOS UN PROGRAMA DE MANTENIMIENTO DE 

LOS MURALES EN TODO EL PARTIDO DE PATAGONES, CON EL 

FIN DE RESCATAR Y MANTENER VIVA LAS EXPRESIONES 

ARTÍSTICAS PLASMADAS EN DISTINTOS SECTORES DE CADA 

CIUDAD. 

IMPULSAREMOS EL CRECIMIENTO DE LA FERIA PIEDRA BUENA, 

UBICADA EN EL PASEO DE LOS ARTESANOS EN EL PARQUE 

PIEDRA BUENA, QUE ES EL ESPACIO EN DONDE LOS ARTESANOS 

EXPONEN SUS OBRAS CON EL AFÁN DE SER CONOCIDOS Y QUE 

SUS PRODUCTOS SE VENDAN EN EL MERCADO.  

DEL MISMO MODO TRABAJAREMOS EN FORMA CONJUNTA CON LAS 

LOCALIDADES DEL INTERIOR, PARA COMENZAR A ORGANIZAR 

LOS ARTESANOS EN CADA UNA DE ELLAS, Y ASÍ LOGRAR LA 

PARTICIPACIÓN DE LOS MISMOS EN DISTINTOS EVENTOS. 

NO PODEMOS DEJAR DE MENCIONAR QUE ESTE AÑO LA 

COORDINACIÓN GENERAL DE LA FIESTA DE LA SOBERANÍA 

PATAGÓNICA, QUE COMIENZA MAÑANA, ESTUVO A CARGO DE LA 

DIRECCIÓN DE CULTURA, ABARCANDO TODAS LAS ACTIVIDADES 

QUE ESTE EVENTO TRASCENDENTAL CONLLEVA. 

LA DIRECCIÓN DE DEPORTES DEL PARTIDO DE PATAGONES, 

OFRECIÓ A LA COMUNIDAD UNA AMPLIA GRILLA DE 

ACTIVIDADES DEPORTIVAS, RECREATIVAS E INCLUSIVAS. 

DESDE NIÑOS A ADULTOS MAYORES PUDIERON PARTICIPAR DE 

CADA PROPUESTA. 

CONTAR CON EDIFICIO PROPIO, NOS DIO LA POSIBILIDAD EN 

EL 2021 DE SEGUIR CON UNA PROGRAMACIÓN DIARIA DE 

ACTIVIDADES, DONDE TODA LA POBLACIÓN TUVO ACCESO AL 

DEPORTE, ASÍ TAMBIÉN INVOLUCRAR A LA COMUNIDAD 

EDUCATIVA DE NUESTRO PARTIDO, BRINDÁNDOLES EL ESPACIO 

FÍSICO PARA SUS ACTIVIDADES. ELLO PERMITIÓ QUE CADA 

PERSONA QUE PRACTICA LAS ACTIVIDADES DICTADAS, SE 

APROPIE Y ENCUENTRE ALLÍ SU LUGAR. 

SE BRINDÓ UN ESPACIO FÍSICO EN EXCELENTES CONDICIONES, 

YA QUE PERMANENTEMENTE EN EL AÑO 2021 HUBO PERSONAL 

ABOCADO AL ACONDICIONAMIENTO Y MANTENIMIENTO DEL 

POLIDEPORTIVO MUNICIPAL. SE LOGRÓ ACONDICIONAR 

REGLAMENTARIAMENTE LA CANCHA DE TIERRA CERRADA DEL 

PREDIO DEL POLIDEPORTIVO, LA MISMA PUDO SER HABILITADA 

POR LA LIGA RIONEGRINA DE FÚTBOL Y LOS EQUIPOS DE 

FÚTBOL FEMENINO DEL PARTIDO PUDIERON LOGRAR SER 

LOCALES. YA QUE HASTA EL MOMENTO LOS EQUIPOS FEMENINOS 

DEBÍAN ALQUILAR CANCHAS PARA OBTENER SU PARTICIPACIÓN 

EN TORNEOS REGIONALES. 

TAMBIÉN SE REALIZARON TRABAJOS DE INFRAESTRUCTURA EN 

CLUBES Y COMISIONES DE FOMENTO. 

ESTA GESTIÓN HA LOGRADO QUE LA COMUNIDAD CUENTE CON UN 

NATATORIO MUNICIPAL DONDE DESDE NIÑOS A ADULTOS 

MAYORES PUEDEN PRACTICAR ESA DISCIPLINA, INCREMENTANDO 

CADA AÑO LA CANTIDAD DE INSCRIPTOS. 

DURANTE EL AÑO 2021, SE PUSO EN MARCHA EL PROGRAMA 

“PATAGONES AL AGUA”, DONDE LOS DÍAS SÁBADOS LOS CHICOS 

DE DIFERENTES BARRIOS PUDIERON DISFRUTAR DE UNA 

JORNADA RECREATIVA EN EL NATATORIO MUNICIPAL. 

POR PRIMERA VEZ SE PLANIFICÓ LA CONTINUACIÓN DEL 

SERVICIO DE NATACIÓN DURANTE EL VERANO 2022, LOGRANDO 

QUE LOS PARTICIPANTES PUEDAN TENER UNA CONTINUIDAD EN 

LA ACTIVIDAD. 

ADEMÁS, SE CONTINUÓ EN ESTA GESTIÓN CON LOS DISTINTOS 

PROGRAMAS DEPORTIVOS COMO TENIS DE MESA, BOXEO 

BARRIAL, JUDO, RUGBY, GIMNASIA, ACTIVA–SALUD, HOCKEY, 

HANDBALL, FÚTBOL, BOCCIA, TEJO, BÁSQUET, EDUCACIÓN 

FÍSICA INFANTIL, CANOTAJE, EQUINOTERAPIA, ETC. LO QUE 

PERMITIÓ CONTAR CON VARIADAS DISCIPLINAS DEPORTIVAS 

PARA PRACTICAR Y GENERAR NUEVOS DEPORTISTAS EN LOS 

BARRIOS DE TODO NUESTRO PARTIDO DE PATAGONES. 

SE CONTINÚO ACOMPAÑANDO A LOS DEPORTISTAS DESTACADOS 

DE 

NUESTRO PARTIDO, RECONOCIÉNDOLOS ECONÓMICAMENTE, ELLOS 

SON JÓVENES QUE SE ESFUERZAN DIARIAMENTE EN FORMASE Y 

ENTRENARSE EN UN DEPORTE PARA OBTENER DISTINTOS LOGROS 

A NIVEL LOCAL, REGIONAL, NACIONAL E INTERNACIONAL.  

ESTOS DEPORTISTAS OBTUVIERON UNA BECA Y FUERON 

ELEGIDOS POR SU MÉRITO DEPORTIVO Y LOGROS. 

TAMBIÉN SE TRABAJÓ TODO EL AÑO CON LA LIGA FEMENINA Y 

LIGA INFANTIL DE FÚTBOL, PROGRAMAS DE ESTA DIRECCIÓN 

DE DEPORTES 

QUE CONTIENEN ALREDEDOR DE 200 MUJERES Y 400 NIÑOS, 

ADOLESCENTES Y JÓVENES QUIENES PRACTICAN LA DISCIPLINA 

FÚTBOL EN LOS ESPACIOS FÍSICOS DE TODO EL PARTIDO DE 

PATAGONES, CONTANDO CON LA SEGURIDAD QUE CADA 

ACTIVIDAD AMERITA. 

LOGRANDO QUE ESTE DEPORTE TAN POPULAR COMO ES EL 

FÚTBOL, PUEDA INTEGRARLOS ENTRE PARES Y CONTENERLOS DE 

TODOS LOS FLAGELOS QUE SUFRE HOY EN DÍA NUESTRA 

SOCIEDAD. 

SE CONTINÚA FIRMEMENTE CON LA ACTIVIDAD CANOTAJE EN LA 

ESCUELA MUNICIPAL DONDE AÑO A AÑO SE INCREMENTA LA 

CANTIDAD DE INSCRIPTOS, LOS ALUMNOS QUE ALLÍ  ASISTEN 

CUENTAN CON PERSONAL CAPACITADO QUE LOS FORMAN 

DIARIAMENTE.  

LOS ALUMNOS DE LA ESCUELA MUNICIPAL DE CANOTAJE NOS 

REPRESENTAN EN CADA COMPETENCIA EN NUESTRO PAÍS E 

INTERNACIONALMENTE, OBTENIENDO MUY BUENOS RESULTADOS. 

LA ÚLTIMA PARTICIPACIÓN DEL EQUIPO DE COMPETICIÓN FUE 

EN LA REGATA DEL RIO NEGRO, DONDE LA DUPLA INTEGRADA 

POR DAMIÁN PINTA Y FACUNDO LUCERO EN LA CATEGORÍA K2 

SENIOR FUERON LOS CAMPEONES DE TODA LA COMPETENCIA. 

TAMBIÉN, SE OBTUVIERON BUENOS RESULTADOS EN LA 

CATEGORÍA K1 DAMAS Y EN OTRAS CATEGORÍAS. 

OTRA ESCUELA MUNICIPAL QUE CONTINÚA FORMANDO 

DEPORTISTAS, ES LA ESCUELA MUNICIPAL DE HANDBALL, 

QUIENES DURANTE EL AÑO 2021 PARTICIPARON DE VARIADOS 

TORNEOS NACIONALES, LOGRANDO EXCELENTES RESULTADOS. 

ASIMISMO, SE INCREMENTARON LAS ACTIVIDADES ADAPTADAS 

EN TODO EL PARTIDO, A LOS ALUMNOS SE LES BRINDARON 

MÚLTIPLES ACTIVIDADES EN DISTINTOS ESPACIOS 

INTERACTUANDO MENSUALMENTE TODOS EN JORNADAS DE 

INTEGRACIÓN BAJO EL PROGRAMA “JUNTEMOS NUESTRAS 

MANOS”, EL CUAL TIENE COMO OBJETIVO GENERAR ESPACIOS 

DE INTEGRACIÓN ATRAVES DE LA ACTIVIDAD FÍSICA. 

IGUALMENTE SE HACE ÉNFASIS EN LAS ACTIVIDADES PARA 

NUESTROS ADULTOS MAYORES, QUIENES CUENTAN CON UNA 
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INTERESANTE PROGRAMACIÓN SEMANAL DE ACTIVIDADES (VOLEY 

ADAPTADO, PELOTA AL CESTO, ACTIVIDADES RECREATIVAS, 

JUEGOS DE MESA, TEJO Y MÁS). 

ESTAS ACTIVIDADES MEJORAN NOTABLEMENTE SU CALIDAD DE 

VIDA, YA QUE COMPARTEN NO SOLO CON SUS PARES DE LOS 

DISTINTOS BARRIOS, SINO QUE DURANTE LOS FINES DE 

SEMANA PUDIERON PARTICIPAR DE PROPUESTAS DEPORTIVAS – 

RECREATIVAS EN OTRAS CIUDADES. 

A FINES DE 2021, UNA DELEGACIÓN INTEGRADA POR LAS 

DISCIPLINAS FÚTBOL TENIS, TENIS DE MESA, BÁSQUET 

FEMENINO, ATLETISMO Y PÁDEL PARTICIPARON DE LA FINAL 

PROVINCIAL DE LOS TORNEOS BONAERENSES EN LA CIUDAD DE 

MAR DEL PLATA.  

SE CONTINUÓ TRABAJANDO FIRMEMENTE EN EL CONSEJO DEL 

DEPORTE, DONDE MÁS DE 20 CLUBES NO FEDERADOS DEL 

PARTIDO DE PATAGONES OBTUVIERON EQUITATIVAMENTE Y EN 

IGUALDAD DE CONDICIONES ELEMENTOS DEPORTIVOS, TROFEOS 

Y MEDALLAS PARA PREMIACIÓN DE TORNEOS, INDUMENTARIA 

DEPORTIVA Y AYUDAS ECONOMICAS POR MAS DE 2 MILLONES DE 

PESOS. 

GRACIAS A ESTA HERRAMIENTA, QUE IMPLEMENTAMOS EN MI 

GESTION LOS CLUBES LOGRAN NO SOLO TENER MEJOR 

EQUIPAMIENTO, SINO TAMBIEN SOLVENTAR DISTINTOS GASTOS.  

LUEGO DE GESTIONES ANTE PROVINCIA, SE LOGRÓ CONTAR EN 

EL 2021 CON DOS FONDOS DE RETORNO DEPORTIVO, LOS 

MISMOS FUERON UTILIZADOS PARA LOS EQUIPAMIENTOS DE LOS 

CLUBES BARRIALES. 

POR ÚLTIMO, ESTA DIRECCIÓN CONTINÚA CON LA CONVICCIÓN 

FIRME DE SEGUIR GENERANDO OPORTUNIDADES A TODA LA 

COMUNIDAD, CREYENDO QUE; SÍ DESDE NIÑO SE INCENTIVA 

PRACTICAR UN DEPORTE NO IMPORTA CUAL FUERE, ELLO A LO 

LARGO DE LA VIDA GENERÁ BIENESTAR FÍSICAMENTE, 

PSÍQUICAMENTE Y SOCIALMENTE. 

EN LO REFERIDO AL AREA DE RECURSOS HUMANOS EN MATERIA 

SALARIAL, EL AÑO PASADO CERRAMOS LA PARITARIA CON UN 

50% DE AUMENTO AL SUELDO BÁSICO Y UN 30% DE AUMENTO A 

LAS BONIFICACIONES. 

CONTINUAMOS CON EL INCENTIVO ECONÓMICO PARA QUIENES 

ESTÁN HACIENDO EL ESFUERZO DE FINALIZAR SUS ESTUDIOS 

PRIMARIOS O SECUNDARIOS Y EN 2021 IMPLEMENTAMOS UN 

INCENTIVO ECONÓMICO, TAMBIÉN PARA QUIENES ESTUDIAN LA 

LICENCIATURA EN ENFERMERÍA. 

OTRO GRAN LOGRO FUE LA FIRMA DEL CONVENIO COLECTIVO DE 

TRABAJO, QUE PERMITE ORDENAR EL EMPLEO MUNICIPAL Y 

TRABAJAR DISTINTOS TEMAS PENDIENTES.  

ADEMÁS EN EL 2021 103 AGENTES TEMPORARIOS PASARON A 

PLANTA PERMANENTE; TODO GRACIAS AL TRABAJO EN CONJUNTO 

DEL MUNICIPIO CON LOS GREMIOS.  

SE MODERNIZÓ EL SISTEMA DE LIQUIDACIÓN DE SUELDOS, 

CUMPLIENDO CON REQUERIMIENTOS DE LA PROVINCIA Y EL 

TRIBUNAL DE CUENTAS. UN OBJETIVO PENDIENTE DE MÁS DE 

15 AÑOS EN EL MUNICIPIO QUE FINALMENTE SE CONCRETÓ.  

SEGUIMOS CAPACITANDO A LOS AGENTES MUNICIPALES EN EL 

USO DE GESTIÓN DOCUMENTAL ELECTRÓNICA E INICIAMOS LA 

IMPLEMENTACIÓN DEL LEGAJO ÚNICO ELECTRÓNICO. 

TRABAJAMOS EN OFERTA DE CURSOS Y DIPLOMATURAS, DURANTE 

TODO EL AÑO, CON MÁS DE 200 CURSOS VIRTUALES Y 7 

DIPLOMATURAS, ACCESIBLES A AGENTES DE TODO EL PARTIDO, 

A TRAVÉS DEL INSTITUTO DE FORMACIÓN MUNICIPAL DEL 

MUNICIPIO DE LANÚS, EL IPAP DE LA PROVINCIA DE BUENOS 

AIRES, EL INSTITUTO NACIONAL DE ADMINISTRACIÓN 

PÚBLICA, PROVINCIA ART, MINISTERIO DE JUSTICIA Y 

DERECHOS HUMANOS Y LA ESCUELA DE ECONOMÍA DE LA 

PROVINCIA DE BUENOS AIRES. 

DESTACANDO EL CURSO PARA LA FORMACIÓN DE VACUNADORES 

QUE IMPLEMENTAMOS PARA EL PERSONAL DE SALUD EN PLENO 

PICO DE LA PANDEMIA. 

LOS PRINCIPALES OBJETIVOS DEL ÁREA PARA ESTE AÑO SON: 

LA CREACIÓN DEL INSTITUTO DE CAPACITACIÓN MUNICIPAL, 

PARA SEGUIR FORTALECIENDO LA FORMACIÓN DEL PERSONAL, 

CONTINUAR 

AVANZANDO CON LA DIGITALIZACIÓN DE TRÁMITES, AVANZAR 

CON LA CARRERA ADMINISTRATIVA Y DEL PERSONAL DE SALUD, 

CONTINUAR TRABAJANDO PARA LA MEJORA DE LOS SALARIOS Y 

CONCRETAR EL PROCESO DE PASE A PLANTA PERMANENTE DE 65 

AGENTES QUE INGRESARON DURANTE 2018 Y 2019. 

EN LO QUE RESPECTA A SEGURIDAD, ES NUESTRA META 

OPTIMIZAR LOS RECURSOS UTILIZADOS EN LA PREVENCIÓN DE 

DELITOS Y SEGUIR GESTIONANDO MAYORES RECURSOS HUMANOS 

Y LOGÍSTICOS PARA LA SEGURIDAD PUBLICA.SE ENCUENTRAN 

OPERATIVAS CUATRO CUADRICULAS PRINCIPALES, CUBIERTAS 

CON UN MÓVIL POR CUADRICULA CON DOTACIÓN 

COMPLETA.ADEMÁS, ESTÁN OPERATIVOS LAS 24 HORAS LOS 

DESTACAMENTOS DE VILLA LINCH Y VILLA RITA, CREADOS POR 

ESTA GESTIÓN. ASIMISMO, SE CUENTA CON UN PUESTO DE 

CONTROL EN EL LÍMITE NORTE DEL PARTIDO, EN EL PUESTO 

DE CONTROL ZOOFITO SANITARIO AL PIE DEL PUENTE DEL RIO 

COLORADO, DONDE SE CONTROLA LA ENTRADA Y SALIDA DE 

PERSONAS DEL PARTIDO. SE REALIZAN OPERATIVOS DE 

SATURACIÓN EN LOS DISTINTOS BARRIOS DE ESTA CIUDAD, 

PARA LO CUAL SE ABOCA EL MÁXIMO DE PERSONAL Y MEDIOS, 

UBICANDO PUESTOS DE CONTROL VEHICULAR EN DISTINTAS 

INTERSECCIONES Y LOS RONDINES DE GRUPOS DE UNIDAD 

MÍNIMA (2 EFECTIVOS) DE A PIE, RECORRIENDO LAS CALLES 

INTERNAS. DE ESTA MANERA SE LOGRA UNA INTERCEPTACIÓN E 

IDENTIFICACIÓN DINÁMICA, LLEGANDO A MÁS CANTIDAD DE 

PERSONAS, Y TRASLADANDO LA PREVENCIÓN A DISTINTOS 

SECTORES DE MANERA SIMULTÁNEA.  

LA IDEA PRINCIPAL ES CUBRIR UN BARRIO COMPLETO POR 

CADA OPERATIVO REALIZADO, DE MANERA LOGRAR GRAN 

PRESENCIA POLICIAL EN MUY CORTO TIEMPO, LO QUE PERMITE 

DETECTAR Y REPELER ACCIONES DELICTIVAS. APOYO EN 

SEGURIDAD RURAL PATAGONESCON EL OBJETIVO DE CONTRIBUIR 

A LA PREVENCIÓN DEL DELITO, DAR UNA PRONTA RESPUESTA 

ANTE EMERGENCIAS QUE SUCEDAN EN LA ZONA RURAL, Y 

COLABORAR CON EL COMANDO DE PATRULLA RURAL (CPR) DE 

PATAGONES, VENIMOS GESTIONANDO MAYORES RECURSOS 

HUMANOS Y MEDIOS DE MOVILIDAD PARA EL PRESENTE AÑO. 

TRABAJAREMOS EN LA MODERNIZACIÓN DE LAS DEPENDENCIAS 

POLICIALES, CON EQUIPAMIENTO INFORMATICO, REFACCIONES 

Y DEMÁS RECURSOS LOGÍSTICOS PARA EL ÓPTIMO DESEMPEÑO 

DE LA FUNCIÓN DE TODOS LOS EMPLEADOS POLICIALES. POR 

OTRA PARTE, UNO DE LOS TEMAS MAS IMPORTANTES FUE LA 

PUESTA EN MARCHA DEL BOTON DE PANICO, UN PEDIDO DE 

AÑOS DE LOS VECINOS QUE LOGRAMOS CONCRETAR EL AÑO 

PASADO.CONTAMOS CON 59 SOFTWARE DE ALERTA QUE SE HAN 

INSTALADO A LO LARGO DE TODO EL PARTIDO. DURANTE LOS 

ULTIMOS 11 MESES SE ACTIVARON 30 ALERTAS DE BOTÓN DE 

PÁNICO LAS QUE FUERON RESUELTAS RÁPIDA Y EFECTIVAMENTE 

POR LOS OPERADORES DEL CENTRO DE MONITOREO.MONITOREOEL 

CENTRO INTEGRAL DE MONITOREO FUE CREADO EL 15 DE 

DICIEMBRE DE 2017 EN CARMEN DE PATAGONES.EN EL 

TRANSCURSO DEL AÑO 2021, INCORPORAMOS 69 CÁMARAS 

NUEVAS EN CARMEN DE PATAGONES, COMO ASÍ TAMBIÉN 

CONTAMOS CON 45 CÁMARAS EN TODO EL INTERIOR DEL 

PARTIDO DE PATAGONES, EN ZONAS RURALES, ZONA DE 

ESCUELA CON ENLACES DE LARGO ALCANCE. ESTE AÑO SE HAN 

OTORGADO 445 OFICIOS Y 1800 DVD A RAÍZ DEL TRABAJO DE 

LOS OPERADORES, LAS 24 HORAS DEL DÍA. SE NOTIFICARON 

TAMBIÉN 450 ACTITUDES SOSPECHOSAS CUYAS ALERTAS 

PERMITIERON EVITAR HECHOS DELICTIVOS.GRACIAS AL APORTE 

DEL CENTRO DE MONITOREO, EN LAS CAUSAS JUDICIALES, SE 

ESCLARECIERON NUMEROSOS HECHOS DELICTIVOS. TODO ESTO 

GRACIAS AL TRABAJO EN CONJUNTO CON LA POLICÍA COMUNAL. 

EL CENTRO DE MONITOREO TIENE CAPACIDAD DE RESPUESTA 

LAS 24 HORAS DEL DÍA AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD, 

REGISTRANDO A LA FECHA ALREDEDOR DE 800 LLAMADAS DE 

VECINOS POR DISTINTAS CIRCUNSTANCIAS. ADEMÁS, ESTÁ 

DISPONIBLE EL SERVICIO DE WHATSAPP (MONITOREO WHATSAPP 

2920-307410) LAS 24 HORAS DEL DIA. SEGUIMOS AVANZANDO 

EN LA INCORPORACIÓN DE CAMARAS DE SEGURIDAD PARA 

CUBRIR OTROS PUNTOS ESTRATÉGICOS DE ZONAS URBANAS Y 

RURALES DEL PARTIDO DE PATAGONES. EN TOTAL CUENTA CON 

130 CAMARAS DISTRIBUIDAS EN TODO EL DISTRITO Y SE 

PROYECTA COLOCAR UNAS 25 MAS DURANTE ESTE AÑO.DEFENSA 

CIVILA LO LARGO DEL AÑO 2021 DEFENSA CIVIL REALIZO UNA 

NUTRIDA CANTIDAD DE ACTIVIDADES.COMENZANDO EL VERANO 

CON CONTROLES DE PREVENCIÓN EN RUTA EN LOS ACCESOS A 
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LA ZONA BALNEARIA DEL PARTIDO.SE REALIZO UN ESQUEMA DE 

TRABAJO DE DESINFECCIÓN Y SANITIZACION EN LAS 

DEPENDENCIAS POLICIALES, EXTENDIÉNDOSE DESPUÉS A TODOS 

LOS EDIFICIOS DE ÁREAS MUNICIPALES DEL PARTIDO DE 

PATAGONES, EVITANDO LA PROPAGACIÓN DEL VIRUS Y EL 

CONTAGIO A LOS EMPLEADOS DEL SECTOR, GENERÁNDOLES 

MAYOR TRANQUILIDAD EN SU LUGAR DE TRABAJO.SE ASISTIÓ A 

LOS DIFERENTES EVENTOS CLIMATOLÓGICOS QUE ORIGINARON 

INCONVENIENTES EN LA SOCIEDAD, TALES COMO FUERTES 

VIENTOS, CAÍDA DE ÁRBOLES, POSTES, VOLADURA DE TECHOS, 

LLUVIAS INTENSAS E INUNDACIONES.ES MUY IMPORTANTE 

RESALTAR EL COMPROMISO ASUMIDO POR EL PERSONAL DEL 

ÁREA DE DEFENSA CIVIL, CON LA SERIEDAD Y LA 

RESPONSABILIDAD QUE SE NECESITA PARA CADA 

CIRCUNSTANCIA, DEMOSTRANDO PREDISPOSICIÓN PARA 

TRABAJAR SIN MIRAR HORA NI DÍAS.ADEMÁS, QUIERO 

DESTACAR EL ACOMPAÑAMIENTO DEL CENTRO DE OPERACIONES 

EMERGENCIA MUNICIPAL, INTEGRADO POR TODAS LAS FUERZAS 

DE SEGURIDAD, CUARTELES DE BOMBEROS, PERSONAL DE 

SALUD, PERSONAL DE SERVICIOS URBANOS, DELEGADOS 

MUNICIPALES, SEGURIDAD CIUDADANA E INTEGRANTES DEL 

GABINETE MUNICIPAL.ESTE AÑO, POR UNA DISPOSICIÓN DEL 

MINISTERIO DE SEGURIDAD PROVINCIAL, LA SECRETARÍA DE 

SEGURIDAD CIUDADANA CONFIRIÓ A DEFENSA CIVIL LA 

RESPONSABILIDAD OPERATIVA Y FUNCIONAL DEL SISTEMA DE 

GUARDAVIDAS EN LAS DIFERENTES PLAYAS BALNEARIAS. 

YA HEMOS LOGRADO RESULTADOS ÓPTIMOS Y POSITIVOS QUE 

SERVIRÁN TAMBIÉN PARA SER SUPERADORES PARA LA PRÓXIMA 

TEMPORADA; UNO DE ELLOS ES LA INSTALACIÓN EN CADA 

PLAYA MARÍTIMA DE UN REFUGIO PARA PROTECCIÓN, 

IDENTIDAD Y UN MEJOR DESEMPEÑO DE LAS TAREAS DE 

PREVENCIÓN DE LOS GUARDAVIDAS.EN TANTO, EL EQUIPO DE 

GUARDAVIDAS HA REFORZADO SUS FUNCIONES CON UN INTENSO 

TRABAJO DE CONCIENTIZACIÓN Y PREVENCIÓN, LOGRANDO 

AFORTUNADAMENTE TENER SOLO DOS INTERVENCIONES MENORES 

EN LO QUE FUE LA TEMPORADA. ACTUALMENTE, LA DIRECCIÓN 

DE DEFENSA CIVIL MUNICIPAL TRABAJA DE FORMA 

MANCOMUNADA CON DEFENSA CIVIL PROVINCIAL, COORDINANDO 

ACCIONES DE FORMA PERMANENTE, A PARTIR DE UN DIÁLOGO 

CONSTANTE, QUE TAMBIÉN NOS PERMITE ACCEDER DE FORMA 

INMEDIATA A LAS ACTUALIZACIONES SERVICIO METEOROLÓGICO 

NACIONAL Y SUS ALERTAS DEL CLIMA Y CUENTA CON TRES 

VEHICULOS, UNA TRAFIC, AUN AUTO Y UNA CAMIONETA 4 POR 

4.COMO META DEL ÁREA DE DEFENSA CIVIL PARA EL AÑO EN 

CURSO, EL PERSONAL SE PREPARA PARA PARTICIPAR DE 

DISTINTAS CAPACITACIONES QUE PERMITAN OPTIMIZAR SU 

DESEMPEÑO AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD. ESTARÁN 

BASADAS, PRINCIPALMENTE, EN GESTIÓN DE RIESGO, 

COMUNICACIÓN EN EMERGENCIA Y METEOROLOGÍA.DIRECCION DE 

TRANSITOEL AÑO PASADO SE REALIZARON DIVERSOS 

OPERATIVOS TODOS VINCULADOS EN LA PREVENCIÓN. TAMBIÉN 

CONTROL VEHICULAR, DE DOCUMENTACIÓN, DE ALCOHOLEMIA Y 

DE CUMPLIMIENTO CON LAS LEYES DE TRÁNSITO VIGENTE, CON 

EL SIGUIENTE RESULTADO: 548 INFRACCIONES Y 143 

RETENCIONES VEHICULARES.DURANTE LOS PRIMEROS MESES DEL 

AÑO SE HIZO HINCAPIÉ EN LA CONCIENTIZACIÓN DEL BUEN 

MANEJO VIAL Y CUMPLIMIENTO DE LAS DISTINTAS ORDENANZAS 

CON MÁS AGREGADO DE CARTELERIA Y SEÑALETICA 

CORRESPONDIENTE.LOGRAMOS MEJORAR EL TRANSITO EN AV. 

COSTANERA EMMA NOZZI Y FRANCISCO DE VIEDMA DONDE, 

PRINCIPALMENTE EN ÉPOCA ESTIVAL, SE HACÍA DIFICULTOSA 

LA CIRCULACIÓN.SE TRABAJÓ Y ESTÁN EN MARCHA  MEDIDAS 

PARA RESOLVER LA PROBLEMÁTICA DE LA CIRCULACION EN 

DISTINTAS CALLES DE CARMEN DE PATAGONES. COMO POR 

EJEMPLO CALLE COLON.ESTAMOS TRABAJANDO JUNTO A 

VIALIDAD NACIONAL EN LA CONSTRUCCIÓN DE UN ACCESO 

SEGURO SOBRE LA INTERSECCIÓN DE RUTA NACIONAL Nº 3 Y 

JUAN DE LA PIEDRA, SIENDO QUE ES UN PUNTO CRÍTICO Y 

QUE HA LLEVADO A VARIOS ACCIDENTES, ENTRE OTRAS 

ARTERIAS QUE SE TORNAN PELIGROSAS PARA LA 

CIRCULACIÓN.EL TRABAJO DE TRÁNSITO REQUIERE DE UNA 

PERMANENTE CAPACITACIÓN Y DOCENCIA. POR ESO, ESTAMOS 

TRABAJANDO EN CONJUNTO CON LA DIRECCIÓN NACIONAL DE 

VIALIDAD CON DIVERSASACTIVIDADES, ALGUNAS DE LAS 

CUALES INICIARON EN EL MES DE FEBRERO.ACTUALMENTE 

CONTAMOS CON SEIS INSPECTORES, DOS AUTOMÓVILES Y DOS 

MOTOS EN CARMEN DE PATAGONES.POR ELLO, LOS OBJETIVOS 

PRIORITARIOS PARA ESTE AÑO SE BASAN EN TRES PUNTOS: 

CAPACITACIONES, AGREGADO DE RECURSO HUMANO Y LOGÍSTICO 

E INCORPORACION DE SEÑALETICA EN LA CIUDAD CABECERA Y 

LAS DISTINTAS LOCALIDADES DEL PARTIDO.NOS PROPONEMOS 

CONTAR CON MAYORES RECURSOS PARA TRABAJAR SOBRE LA 

PREVENCIÓN E INTERVENCIONES DURANTE LAS 24 HORAS, LOS 

7 DÍAS DE LA SEMANA.EN LO QUE RESPECTA AL ÁREA DE 

COMERCIO Y BROMATOLOGÍA SE TRABAJÓ A LO LARGO DE TODO 

EL AÑO SUPERVISANDO EL CUMPLIMIENTO DE LOS PROTOCOLOS 

SANITARIOS DISPUESTOS POR LA PROVINCIA PARA LAS 

DISTINTAS ACTIVIDADES COMERCIALES EN RELACIÓN A LA 

PANDEMIA.YA TODO MAS NORMALIZADO, SE REALIZAN 

INSPECCIONES DE SEGURIDAD E HIGIENE EN LOS COMERCIOS 

DE CARMEN DE PATAGONES RETIRANDO DE LA VENTA PRODUCTOS 

VENCIDOS O EN MAL ESTADO TANTO EN LA CIUDAD CABECERA 

COMO EN SAN BLAS, STROEDER, PRADERE Y VILLALONGA.EN 

TANTO QUE EN LA PARTE ADMINISTRATIVA SE HABILITÓ 159 

NUEVOS COMERCIOS EN EL AÑO 2021 Y CESÓ SU ACTIVIDAD 

SOLO 55 DEJANDO UN SALDO POSITIVO DE 104 NUEVOS 

COMERCIOS REGISTRADOS EN EL PARTIDO DE PATAGONES MÁS 

ALLÁ DEL DIFÍCIL AÑO QUE NOS TOCO SUPERAR.CABE 

DESTACAR QUE DESDE EL INICIO DE ESTA GESTIÓN SE 

REGISTRARON Y/O REGULARIZARON SU SITUACIÓN MÁS DE 700 

NUEVOS COMERCIOS EN TODO EL DISTRITO ALCANZANDO AL DÍA 

DE LA FECHA UN TOTAL DE 2.026 HABILITACIONES VIGENTES. 

EN EL CENTRO DE EMISIÓN DE LICENCIAS DE CONDUCIR, LA 

ATENCIÓN AL PÚBLICO SE HA DESARROLLADO DE MANERA 

NORMAL. MAS ALLÁ QUE LAS LICENCIAS TUVIERON SUS 

RESPECTIVAS PRÓRROGAS DE VENCIMIENTO, EL PODER 

FUNCIONAR EVITÓ DEMORAS PARA AQUELLOS QUE REQUERÍAN SU 

LICENCIA POR PRIMERA VEZ O REALIZAR ALGUNA 

MODIFICACIÓN EN LA MISMA, TOTALIZANDO POCO MAS DE 

5.650 LICENCIAS OTORGADAS. 

CON LA FINALIDAD DE CONTINUAR ATENDIENDO LAS 

NECESIDADES PLANTEADAS POR LOS VECINOS DE NUESTRO 

DISTRITO, ESTAMOS EN LA ETAPA FINAL PARA LA APERTURA 

DE UN CENTRO EMISOR DE LICENCIAS EN LA LOCALIDAD DE 

BAHÍA SAN BLAS. DE ESTA FORMA, LOS RESIDENTES DE LA 

MISMA YA NO DEBERÁN TRASLADARSE A STROEDER O PATAGONES 

PARA OBTENER SU LICENCIA DE CONDUCIR. 

PARA EL AÑO 2.022 APOSTAMOS A LA MEJORA DEL PARQUE 

AUTOMOTOR, SEGUIR MODERNIZANDO EL ÁREA CON MÁS Y 

MEJORES EQUIPOS EN LO QUE RESPECTA A LA PARTE 

INFORMÁTICA Y ACONDICIONAMIENTO Y/O REFACCIONES DE LAS 

INSTALACIONES DE LA DIRECCIÓN DE INSPECCIÓN GENERAL. 

DESARROLLO TERRITORIAL 

LA SUBSECRETARIA DE DESARROLLO TERRITORIAL, A TRAVÉS 

DEL MINISTERIO DE CIENCIA TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN DE 

LA NACIÓN,  OBTUVO EL DESAFÍO PRESENTADO: “EL PLAN 

INTEGRAL DE DESARROLLO DE LA FRANJA DEL LITORAL DE 

CARMEN DE PATAGONES” DEL PROGRAMA IMPACT.AR QUE 

CONSISTE EN UN APORTE NO REINTEGRABLE. SIENDO LA 

UNIDAD EJECUTORA LA UNIVERSIDAD NACIONAL DEL SUR Y SU 

LABOR CONSISTIRÁ EN PROVEER AL MUNICIPIO UN CONJUNTO 

DE ESTUDIOS, HERRAMIENTAS E INSTRUMENTOS QUE PERMITAN 

LOGRAR UNA MEJOR CAPACIDAD DE ACCIÓN A LAS DECISIONES 

Y CONSECUENTEMENTE EN EL DESARROLLO DE LA LOCALIDAD, 

ESPECIALMENTE DEL SECTOR COSTERO. 

ESTE PROGRAMA TIENE UNA DURACIÓN DE TRES AÑOS Y YA SE 

ENCUENTRA EN PLENA EJECUCIÓN. 

MICROCRÉDITOS 

SE CONTINÚA BRINDANDO EL APOYO A MICROEMPRENDEDORES 

DEL DISTRITO EN DISTINTAS ACTIVIDADES, PRINCIPALMENTE 

EN OFICIOS.  

ENTENDIENDO ESTE INSTRUMENTO COMO VÁLIDO PARA 

POTENCIAR Y ACOMPAÑAR EL CRECIMIENTO DE LOS 

EMPRENDIMIENTOS LOCALES.  

DURANTE EL AÑO CONTINUAREMOS FORTALECIENDO EL 

DESARROLLO DE MICROEMPRENDEDORES. 

VIVERO MUNICIPAL 
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UNA DE LAS ÁREAS QUE COMPRENDE A LA SUBSECRETARIA ES 

EL VIVERO MUNICIPAL, DURANTE EL PASADO AÑO SE PUDO 

AVANZAR EN LA RENOVACIÓN DE PARTE DE LA ESTRUCTURA DEL 

VIVERO, (RENOVÁNDOSE PARTE DE LA COBERTURA DEL NYLON) 

Y LA MUY NECESARIA PUESTA EN MARCHA DE LA 

AUTOMATIZACIÓN DEL RIEGO EN LOS INVERNÁCULOS Y 

SOMBRÁCULOS COMO TAMBIÉN EN LAS CANCHAS AL AIRE LIBRE 

PARA RUSTIFICACIÓN DE LAS ESPECIES. FIEL A LOS 

OBJETIVOS PLANTEADOS POR EL ÁREA SE CONTINÚA 

ENTREGANDO EN FORMA GRATUITA DISTINTOS EJEMPLARES, MÁS 

DE 700 PLANTAS, A INSTITUCIONES EDUCATIVAS, SOCIALES 

PROMOVIENDO LA CONCIENTIZACIÓN POR EL ARBOLADO.  

UNO DE LOS OBJETIVOS DEL ÁREA, ES PODER CONTAR CON UNA 

PLANIFICACIÓN DEL ARBOLADO Y DESDE EL VIVERO MUNICIPAL 

APORTAR DISTINTAS ESPECIES PERMITIDAS PARA EL ARBOLADO 

URBANO COMO FRESNOS, CRESPONES, JACARANDAES Y ACACIAS 

ENTRE OTRAS.  

ÁREA DE FORESTACIÓN  

UNA DE LAS LABORES MÁS IMPORTANTES REALIZADAS FUE LA 

PLANTACIÓN EN ESTA PRIMERA ETAPA DE MÁS DE 70 

EJEMPLARES TALES COMO JACARANDAES, ARGUARIBAY, ACACIAS 

Y LAILANDI EN EL ESPACIO DEL PREDIO DEL FERROCARRIL, 

DONDE SE LLEVARÁ A CABO LA FIESTA DE LA SOBERANÍA. LA 

ELECCIÓN DE LAS ESPECIES TUVO EN CONSIDERACIÓN LOS 

COLORES DE SUS HOJAS Y FLORES QUE DARÁN UN MARCO 

DIFERENTE AL CONJUNTO DEL ESPACIO.  SE COLOCÓ EL RIEGO 

POR GOTEO, Y SE PREVÉ JUNTO A O PÚBLICAS LA 

REALIZACIÓN DE UNA CISTERNA PARA EL ABASTECIMIENTO Y 

MANTENIMIENTO DEL SECTOR QUE PERMITA LA PARQUIZACION Y 

FORESTACIÓN DE TODO EL PREDIO.  

LA PROPUESTA ES IR DOTANDO DE RIEGO A LOS DISTINTOS 

ESPACIOS PÚBLICOS, INICIÁNDOSE LA AUTOMATIZACIÓN DEL 

RIEGO EN LA PLAZA LACARRA, SIENDO ÉSTE UN CASO 

ESPECIAL Y BISAGRA PARA OTROS PROYECTOS YA QUE SE 

ELABORÓ TENIENDO EN CUENTA LAS DEMANDAS DEL RIEGO 

(CISTERNAS, PRESIÓN, BOMBAS ETC), ESTE RAMAL SE AMPLIÓ 

HACIA EL BOULEVAR ARRO, CUBRIENDO TODOS LOS ISLOTES 

DEL BOULEVARD Y SE EXTENDIÓ HACIA LOS PRIMEROS TRAMOS 

DEL BULEVAR MORENO AL CUAL SE INICIO LA PARQUIZACIÓN. 

DURANTE ESTE AÑO SE PROYECTA TRABAJAR EN DOTAR DE 

RIEGO AL INGRESO A LA CIUDAD POR CALLE IRIGOYEN 

(ISLOTES), A PLAZA FAVALORO Y EL BOULEVAR CELEDONIO 

MIGUEL. 

SE REALIZARON INTERVENCIONES, LUEGO DEL IMPASSE QUE 

PRODUJO LA PANDEMIA, EN EL ARBOLADO PÚBLICO 

PRINCIPALMENTE EN LA CIUDAD DE CARMEN DE PATAGONES Y 

COLABORANDO TAMBIÉN CON OTRAS LOCALIDADES CON PERSONAL 

O EQUIPOS.  

LA TAREA CONSISTIÓ EN REALIZAR DIFERENTES 

INTERVENCIONES TANTO EN EL CASCO HISTÓRICO COMO EN LOS 

DISTINTOS BARRIOS QUE CONFORMAN LA CIUDAD. LAS 

ACCIONES FUERON LA PODA DE RALEO O EN ALTURA SEGÚN LA 

SITUACIÓN PARTICULAR DEL ÁRBOLA INTERVENIR. SE DESTACA 

LA LABOR LLEVADA A CABO EN LA PLAZA VILLARINO Y LA 

CUAL DEBE AUN CONTINUARSE Y EN LA PLAZA 7 DE MARZO 

DONDE SE PODÓ UN ÁRBOL HISTÓRICO DE GRAN PORTE QUE 

PRESENTABA RAMAS EN RIESGO PARA EL VECINO.   

TAMBIÉN SE REALIZARON TAREAS EN LA COSTANERA Y QUINTA 

MAU.  

COMO POLÍTICA DEL ÁREA SE TRABAJA EN LA 

CONCIENTIZACIÓN DE CAMPAÑAS PARA DISMINUIR LA BASURA 

QUE SE TIRA EN PLAZAS Y ESPACIOS PÚBLICOS COMO ASÍ 

TAMBIÉN EN PLAYAS Y RIBERA DEL RÍO. ES UNA PROPUESTA 

ACOMPAÑAR A LAS SOCIEDADES DE FOMENTO, ESCUELAS EN 

TRABAJAR EN LA SENSIBILIZACIÓN SOBRE LA GESTIÓN DE LOS 

RESIDUOS.  

A SU VEZ, EN LA BÚSQUEDA DE CONCIENTIZACIÓN DE LA 

SOCIEDAD Y PRINCIPALMENTE EN LOS MÁS CHICOS, SE 

CONSTRUYERON HASTA EL MOMENTO TRES CORAZONES METÁLICOS 

CON EL FIN DE RECOLECTAR TAPITAS QUE SERÁN DESTINADAS 

A LA FUNDACIÓN AYUDA-LE (AYUDA AL LEUCÉMICO) DE LA 

CIUDAD DE BAHÍA BLANCA. 

EL PARTIDO ATRAVESÓ UNA SEQUÍA QUE MOTIVÓ DIFERENTES 

ACCIONES E INTERVENCIONES CON AUTORIDADES PROVINCIALES 

Y NACIONALES EN FORMA CONJUNTA CON LAS ASOCIACIONES 

RURALES DEL DISTRITO.  

SE DECLARÓ A TRAVÉS DE LA RESOLUCIÓN 22 /2022 DESDE EL 

MINISTERIO DE DESARROLLO AGRARIO DE LA PROVINCIA DE 

BUENOS AIRES EL DESASTRE AGROPECUARIO PARA EL PERIODO 

2021 EN EL PARTIDO DE PATAGONES PARA ZONA DE SECANO Y 

ADEMÁS SE RECIBIÓ UN SUBSIDIO DE 50 MILLONES A TRAVÉS 

DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA Y GANADERÍA DE LA NACIÓN 

PARA AYUDAR A LOS PRODUCTORES A LA COMPRA DE ROLLOS, 

FARDOS O CEREALES.  

YA SE FIRMARON CONVENIOS CON MÁS DE 110 PRODUCTORES 

CON LA MODALIDAD DE FONDO ROTARIO.  

TAMBIEN ACORDAMOS CON LA COMISION DE EMERGENCIA 

UTILIZAR PARTE DE LOS FONDOS DE NACION PARA LA SIEMBRA 

DE VERDEOS Y/O PASTURAS PERENNES DE MANERA DE PODER 

DISPONER DE FORRAJE PARA LA HACIENDA. 

EN LA BÚSQUEDA DE CONCRETAR PROYECTOS QUE LOGREN VALOR 

AGREGADO EN LA REGIÓN, SE HA TRABAJADO EN FORMA 

CONJUNTA CON LA COOPERATIVA EL CHAÑAR, COMPUESTA POR 

PRODUCTORES APÍCOLAS Y DEDICADOS A LA PRODUCCIÓN Y 

EXTRACCIÓN DE MIEL DEL DISTRITO. PARA ELLO, SE PONDRÁ 

EN MARCHA UNA SALA DE FRACCIONAMIENTO DE MIEL QUE LES 

PERMITIRÁ VENDER AL CONSUMIDOR FINAL. 

DENTRO DE LA PARTICIPACIÓN ACTIVA QUE MANTIENE EL 

MUNICIPIO DENTRO DE LA RED ARGENTINA DE MUNICIPIOS 

FRENTE AL CAMBIO CLIMÁTICO, SE REALIZÓ LA COMPRA DE 

MÁS DE 350 ARTEFACTOS DE LUMINARIAS LED PARA EL 

ALUMBRADO PÚBLICO A TRAVÉS DEL ORGANISMO.  

A TRAVÉS DE LA FIRMA DE UN CONVENIO CON EL MINISTERIO 

DE DESARROLLO AGRARIO DENTRO DEL PLAN DE MEJORAS 

CAMINOS RURALES, EL MUNICIPIO RECIBIRÁ UN APORTE NO 

REINTEGRABLE POR 18 MILLONES DE PESOS PARA LA COMPRA 

DE UN TRACTOR Y NIVELADORA DE ARRASTRE, ALCANTARILLAS 

EN PRADERE Y MATERIAL PARA ARREGLOS DE CAMINOS 

PROVINCIALES SIENDO EL OBJETIVO MEJORAR LA CIRCULACIÓN 

DE CARGAS Y HABITANTES DEL PARTIDO. EN LOS PROXIMOS 

DIAS REALIZAREMOS LAS LICITACIONES. 

 

TURISMO LAS DIRECCIONES DE TURISMO Y CULTURA, 

PARTICIPARON EN CONJUNTO CON EL MINISTERIO DE CIENCIA, 

INNOVACIÓN Y TECNOLOGÍA DE LA PROVINCIA DE BUENOS 

AIRES DE LA IMPLEMENTACIÓN DEL CATÁLOGO DE PRESTADORES 

TURÍSTICOS Y CULTURALES EN EL PROGRAMA FONDO DE 

AUXILIO PARA PRESTADORES TURÍSTICOS, CON EL FIN DE 

BRINDAR ASISTENCIA A LAS ACTIVIDADES MÁS AFECTADAS POR 

LA PANDEMIA. DE LOS SUBSIDIOS EMITIDOS SE BENEFICIARON 

219 PRESTADORES DE TODO EL PARTIDO DE PATAGONES, POR 

UN VALOR DE $ 11.500.000.SE ADHIRIÓ AL PROGRAMA 

“DESTINOS DE CALIDAD Y SOSTENIBLES” DEPENDIENTE DEL 

DEPARTAMENTO DE CALIDAD TURÍSTICA, DE LA SUBSECRETARÍA 

DE TURISMO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES.ESTE 

PROGRAMA EXPONE LINEAMIENTOS TENDIENTES A INCORPORAR 

PRINCIPIOS Y CRITERIOS AMBIENTALES EN LOS PROCESOS, 

PRODUCTOS Y SERVICIOS TURÍSTICOS, LA IMPLEMENTACIÓN SE 

VIENE REALIZANDO HACE DOS MESES CON UN TRABAJO INTERNO 

DE LA SUBSECRETARIA DE DESARROLLO TERRITORIAL 

RECIBIENDO ASISTENCIA TÉCNICA EN BAHÍA SAN BLAS, DONDE 

SE AVANZÓ EN LA EVALUACIÓN, APROBACIÓN Y FINALIZACIÓN 

DEL PROGRAMA BUSCANDO IMPULSAR UNA POLÍTICA AMBIENTAL 

EN RELACIÓN AL TURISMO EN EL DISTRITO.SE LLEVO A CABO 

LA CAMPAÑA EN BAHÍA SAN BLAS -PESCADOR RESPONSABLE” 

ORIENTADA A NUESTROS PESCADORES MÁS PEQUEÑOS, SE 

DIAGRAMO EN CONJUNTO CON LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE 

RIO NEGRO Y LA COLABORACIÓN DE LA DIRECCIÓN DE CULTURA 

UN “ÁLBUM” DE FIGURITAS DONDE, A MEDIDA QUE CUMPLÍAN 

DIFERENTES CONSIGNAS LO   COMPLETAN.  EL OBJETIVO ES 

PROTEGER EL HÁBITAT DE NUESTRAS ESPECIES Y COMO 

RECONOCIMIENTO RECIBEN DISTINCIONES Y DIPLOMAS 

FIRMADOS POR EL INTENDENTE Y DELEGADO LOCAL.  POR 

PRIMERA VEZ SE ABRE UN ESPACIO PARA QUE UN 

REPRESENTANTE TURÍSTICO EN CALIDAD DE ANFITRION BRINDE 

ATENCIÓN EN EL BALNEARIO LOS POCITOS DURANTE LA 

TEMPORADA DE VERANO.SE AMPLIARON LOS HORARIOS DE 

APERTURA EN IGLESIA PARROQUIAL “NUESTRA SEÑORA DEL 
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CARMEN” DADO LA GRAN AFLUENCIA TURÍSTICA DEVENIDA DEL 

INTERÉS POR ACERCARSE A CONOCER LOS TRIBUTOS QUE 

CONTIENE EL TEMPLO, ADEMÁS LOS CRONOGRAMAS DE LAS 

VISITAS GUIADAS POR EL CASCO HISTÓRICO INCORPORANDO 

NUEVOS HORARIOS Y LAS VISITAS AL MUSEO FERROVIARIO DE 

STROEDER.SE REALIZARON LANZAMIENTOS DE TEMPORADA 

TURÍSTICA ESTIVAL EN BAHÍA SAN BLAS LOS POCITOS Y SE 

REALIZÓ POR PRIMERA VEZ EN LA VILLA TURÍSTICA 7 DE 

MARZO.SE PUSIERON EN MARCHA NUEVOS CIRCUITOS 

TURÍSTICOS PEATONALES GUIADOS Y AUTO GUIADOS. EN ESTE 

MARCO SE REALIZARON DESPLAZAMIENTO EN CARAVANA 

TURÍSTICA VEHICULAR HACIA EL BALNEARIO LOS POCITOS Y 

FARO SEGUNDA BARRANCA. PROPUESTAS QUE PONEN EN VALOR 

LOS ESPACIOS DE JERARQUÍA DISTANTES DE LOS CENTROS 

POBLADOS MAS CONVOCANTES, ACERCANDO AL PÚBLICO AL 

ATRACTIVO EMERGENTE.COMO PARTE DE LA RENOVACIÓN DE LA 

SEÑALÉTICA TURÍSTICA, SE REALIZÓ LA COLOCACIÓN Y 

REPOSICIÓN DE CARTELERÍA INFORMATIVA, DE 

INTERPRETACIÓN Y ORIENTACIÓN EN EL INGRESO AL PARTIDO, 

EN RUTA NACIONAL Nº 3 KM 918, CERRO DE LA CABALLADA, 

ENTRE OTROS.SE DIO INICIO AL PROYECTO DE CONSTRUCCIÓN 

DE MANGRULLOS PARA OBSERVACIÓN DE AVIFAUNA COSTERA Y 

CONTINENTAL EN LA LOCALIDAD DE BAHÍA SAN BLAS.  DENTRO 

DEL IMPULSO AL TURISMO RELIGIOSO, LA CIUDAD DE CARMEN 

DE PATAGONES FUE SEDE DEL 14º ENCUENTRO NACIONAL DE 

TURISMO RELIGIOSO EN CONJUNTO CON LA CIUDAD DE VIEDMA 

Y SE PARTICIPA ACTUALMENTE EN LA CONFORMACIÓN DEL 

CIRCUITO CEFERINIANO.  SE LANZO LA APP “PATAGONES 

TURISMO” LA CUAL PERMITE A LOS USUARIOS ENCONTRAR 

FÁCILMENTE LOS SERVICIOS QUE OFRECE EL PARTIDO ES 

DESTACABLE QUE ESTA INICIATIVA, UNA DE LAS PRIMERAS EN 

LA PROVINCIA, PONE AL ALCANCE LAS CONSULTAS ON-LINE A 

LOS TURISTAS MODALIDAD MUY REQUERIDA.EN EL MISMO 

SENTIDO SE PARTICIPA EN LA “APP RECREO” IMPLEMENTADA 

PARA PROMOCIONAR LOS DESTINOS TURÍSTICOS BONAERENSES, 

INSTANCIA EN LA CUAL SE RECIBIÓ AL EQUIPO DE 

PRODUCCIÓN DEL CANAL TELEFE DE CAPITAL FEDERAL PARA LA 

DIFUSIÓN DEL PROGRAMA "CÓDIGO VIAJE" EMITIDO POR ESE 

CANAL.  

SE CONFECCIONO E IMPLEMENTÓ EL PLAN DE MARKETING 

DIGITAL EN REDES SOCIALES EN PLATAFORMAS COMO 

INSTAGRAM Y FACEBOOK A LA VEZ QUE SE RE DISEÑÓ UNA 

NUEVA PÁGINA WEB TURÍSTICA MUNICIPAL. 

SE REALIZÓ UNA CAMPAÑA DE PROMOCIÓN TURÍSTICA DEL 

PARTIDO DE PATAGONES VISITANDO MUNICIPIOS DE LA REGIÓN 

DEL SUDOESTE BONAERENSE MEDIANTE EL OFRECIMIENTO DEL 

PORTFOLIO DE OFERTA TURÍSTICA DEL PARTIDO A OPERADORES 

TURÍSTICOS MAYORISTAS Y MINORISTAS NACIONALES PARA 

INVITAR A COMERCIALIZAR NUESTROS PRODUCTOS. DE ESTA 

ACCIÓN RESULTO EL RECIBIMIENTO DE VARIOS CONTINGENTES 

DE TURISTAS DE DISTINTAS PROVINCIAS DEL PAÍS. FUE 

PRODUCTO NO SOLO DE LA ACCIÓN DE PROMOCIÓN SINO DE LOS 

CONTACTOS Y REUNIONES PREVIAS EFECTUADAS CON 

REFERENTES CLAVE DE LA ACTIVIDAD, AGENTES TURÍSTICOS 

NACIONALES QUIENES AGREGARON A SUS ITINERARIOS 

TURÍSTICOS EL DESPLAZAMIENTO Y VISITA A NUESTRO 

DISTRITO.   

SE REALIZARON TRABAJOS CON INSTITUCIONES AFINES, 

ASOCIACIONES CIVILES Y DEL SECTOR PRIVADO GENERANDO 

INICIATIVAS CONJUNTAS QUE BENEFICIAN LA ACTIVIDAD 

FUENTE GENERADORA DE INGRESOS Y MEDIO DE PRESERVACIÓN 

Y CUIDADO DE LOS BIENES NATURALES Y CULTURALES DE 

NUESTRA REGIÓN.  

LA OFICINA DE EMPLEO BRINDA SERVICIOS DE INFORMACIÓN 

SOBRE EL MERCADO DE TRABAJO A PERSONAS DESOCUPADAS Y 

SUBOCUPADAS, ASISTENCIA EN LA BÚSQUEDA DE EMPLEO, 

ORIENTACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL PERFIL LABORAL, 

VINCULACIÓN CON EL SISTEMA EDUCATIVO DE FORMACIÓN 

PROFESIONAL PÚBLICO Y SINDICAL, ASÍ COMO TAMBIÉN 

BRINDA SERVICIOS ESTRATÉGICOS AL SECTOR EMPLEADOR, 

PARA MEJORAR LAS CONDICIONES DE EMPLEO EN BLANCO, 

DESARROLLANDO LA INTERMEDIACIÓN LABORAL Y DE 

ENTRENAMIENTO EN SITUACIÓN DE TRABAJO, NEGOCIACIÓN DE 

VACANTES, LÍNEAS DE PROMOCIÓN DE EMPLEO, ETC.DURANTE 

EL AÑO 2021, EL MINISTERIO DE TRABAJO, EMPLEO Y 

SEGURIDAD SOCIAL DE LA NACIÓN, INVIRTIÓ EN EL DISTRITO 

DE PATAGONES, A TRAVÉS DE SUS PROGRAMAS, UNA CIFRA 

CERCANA A LOS $ 4 MILLONES , DISTRIBUIDOS DE LA 

SIGUIENTE FORMA:  APROBACIÓN DE 40 PROYECTOS DE 

ENTRENAMIENTOS PARA EL TRABAJO EN EL ÁMBITO DE LA 

ACTIVIDAD PRIVADA , LO QUE DIO LUGAR A QUE 40 JÓVENES 

HAYAN ACCEDIDO AL APRENDIZAJE DE UN TRABAJO, EN UN 

PUESTO REAL, EN PEQUEÑAS EMPRESAS O COMERCIOS DEL 

DISTRITO, AÚN CON LAS INTERMITENCIAS Y RESTRICCIONES A 

LA ACTIVIDAD PRIVADA POR EL ENTORNO DE PANDEMIA. SE 

ESTIMA QUE PARA EL PRESENTE AÑO, SE PODRÍA ELEVAR LA 

CANTIDAD DE ENTRENAMIENTOSDURANTE EL 2022, SE ASPIRA A 

PODER REALIZAR NUEVAS EXPERIENCIAS CON LAS PERSONAS 

CON DISCAPACIDAD, A TRAVÉS DEL PROGRAMA PROMOVER, NO 

SÓLO EN EL ÁMBITO ESTATAL, SINO TAMBIÉN EN EL PRIVADO, 

COMO ASÍ TAMBIÉN ACTIVIDADES CON INSTITUCIONES U 

ONG´S.SE IMPLEMENTARON CURSOS VIRTUALES, DICTADOS 

DESDE LA OFICINA, A SABER: DOS C.I.T (CURSO DE 

INTRODUCCIÓN AL TRABAJO), PARA JÓVENES ENTRE 18 Y 24 

AÑOS, SIN TERMINALIDAD EDUCATIVA. ACCEDIERON 60 

JÓVENES DE TODO EL DISTRITO, LOS QUE DURANTE TRES 

MESES FUERON CAPACITADOS EN MODALIDAD VIRTUAL, 

COBRANDO UNA PRESTACIÓN DEL MINISTERIO.DOS CURSOS CLUB 

DE EMPLEO JOVEN, TAMBIÉN PARA JÓVENES SIN TERMINALIDAD 

EDUCATIVA, EN LA BÚSQUEDA ACTIVA DE EMPLEO, AL QUE 

ACCEDIERON 40 JÓVENES, PERCIBIENDO TAMBIÉN UNA 

PRESTACIÓN POR EL CURSO DE 4 MESES. ESTIMAMOS PARA EL 

PRESENTE AÑO, MANTENER ESA CANTIDAD DE CURSOS DICTADOS 

EN FORMA VIRTUAL, PUDIENDO ACRECENTARSE SI SE SUMA LA 

MODALIDAD PRESENCIAL, QUE NO HABÍA SIDO AUTORIZADA 

DURANTE EL AÑO 2021.POR OTRA PARTE, ALREDEDOR DE 50 

JÓVENES ACCEDIERON A CURSOS VIRTUALES CONVENIADOS 

ENTRE EL MINISTERIO Y UNIVERSIDADES Y 

FUNDACIONES,  PROGRAMACION DE VIDEO JUEGOS, ANIMACION 

3D, DISEÑO DE PAGINAS WEB, DESARROLLADOR DE APP, ENTRE 

OTROS. DURANTE EL 2022, SE PRETENDE SUMAR CURSOS DE 

GESTIÓN EMPRESARIAL, DESTINADO A EMPRENDENDORES Y 

PEQUEÑAS PYMES, ADEMÁS DE LOS CURSOS QUE CONVENIE EL 

MINISTERIO A NIVEL NACIÓN CON INSTITUCIONES DE 

FORMACIÓN PROFESIONAL Y GREMIOS O SINDICATOS Y QUE, A 

TRAVÉS DE LAS OFICINAS DE EMPLEO, LLEGAN A LOS 

DIFERENTES DISTRITOS. 

SE REALIZÓ DURANTE LOS ÚLTIMOS MESES DEL 2021, LA 

ENCUESTA DE HOGARES Y EMPLEO MUNICIPAL, EN UN TRABAJO 

CONJUNTO CON LA DIRECCIÓN DE ESTADÍSTICA DE LA 

PROVINCIA DE BUENOS AIRES, ESPERANDO EN MARZO EL 

INFORME FINAL DE LA DIRECCIÓN QUE PERMITIRÁ OBTENER 

DATOS EN TIEMPO REAL SOBRE LA SITUACIÓN SOCIAL Y 

FAMILIAR, EDUCATIVA, DE INFRAESTRUCTURA Y DE MERCADO 

LABORAL DEL DISTRITO. SE LLEVÓ ADELANTE LA PROMOCIÓN Y 

ACOMPAÑAMIENTO DEL LOS PROGRAMAS REPRO I Y II, ASÍ 

COMO EL PROGRAMA TE SUMO, DE INCENTIVOS PARA EL EMPLEO 

FORMAL, QUE PERMITIÓ A ALGUNOS COMERCIOS SUMAR 

EMPLEADOS A SU STAFF. COORDINACIÓN DE INTERIOR Y 

PROGRAMAS PÚBLICOSCON EL FIN DE GESTIONAR ACCIONES Y 

RESULTADOS QUE CONTRIBUYAN A UN MEJOR ACCESO AL ESTADO 

MUNICIPAL POR PARTE DE LOS HABITANTES DEL INTERIOR DEL 

PARTIDO DE PATAGONES A TRAVÉS DE LA COORDINACIÓN Y 

FACILITACIÓN DE LOS DELEGADOS /AS MUNICIPALES Y 

MEJORAR SU ACCESO A PROGRAMAS Y PROYECTOS PÚBLICOS 

NACIONALES Y PROVINCIALES, TOMÉ LA DECISIÓN DE CREAR 

EL ÁREA DE COORDINACIÓN DE INTERIOR Y PROGRAMAS 

PÚBLICOS DE LA MUNICIPALIDAD DE PATAGONES.ESTARÁ A 

CARGO DE MARÍA CONCEPCIÓN CICCONE Y PERMITIRÁ LA 

COORDINACIÓN DE LOS FUNCIONARIOS CON ROLES ESPECÍFICOS 

EN EL INTERIOR DEL PARTIDO, PARA MANTENER ACTUALIZADO 

Y EN EJECUCIÓN UN PLAN DE TRABAJO QUE CONTEMPLE LA 

ARTICULACIÓNPERIÓDICA Y ORGÁNICA CON LOS DELEGADOS 

MUNICIPALES.SE OCUPARÁ DE LA ACTUALIZACIÓN Y DIFUSIÓN 

DE LA CARTERA DE PROGRAMAS Y PROYECTOS PROVINCIALES Y 

NACIONALES QUE POTENCIALMENTE SON DE ACCESO PARA LOS 

HABITANTES DEL DISTRITO.OMICLA PROTECCIÓN DE LOS 

CONSUMIDORES Y USUARIOS ES UNA OBLIGACIÓN DE LOS 
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PODERES PÚBLICOS.EL 2021 FUE UN AÑO ESPECIAL Y MUY 

COMPLEJO PARA LOS CONSUMIDORES Y USUARIOS. DEBIDO A 

LAS COMPLICACIONES DERIVADAS DE LA PANDEMIA, SE 

PRODUJO UN INCREMENTO DEL 15% EN EL NÚMERO DE 

CONSULTAS REALIZADAS, RESPECTO A LOS AÑOS 

ANTERIORES.SE REALIZÓ UNA IMPORTANTE LABOR DE 

ASESORAMIENTO, COMUNICANDO LAS DISTINTAS DISPOSICIONES 

Y NORMATIVAS QUE IBAN SURGIENDO Y AFECTABAN LOS 

DISTINTOS RECLAMOS QUE FUERON, MAYORMENTE, RELATIVOS 

AL SECTOR DE LA TELEFONÍA MÓVIL Y FIJA, FRUTO DE 

DESACUERDOS EN LA FACTURACIÓN, EL INCUMPLIMIENTO DE 

OFERTAS, ALTAS Y BAJAS FRAUDULENTAS, O EL COBRO POR 

SERVICIOS NO CONTRATADOS Y PROBLEMAS DE CONEXIÓN A 

INTERNET.SE INICIARON UN TOTAL DE 386 EXPEDIENTES 

FORMALES Y DECENAS DE CONSULTAS Y GESTIONES NO 

FORMALES: REFERENTES A TARJETAS DE CRÉDITO, PLANES DE 

AUTO, COMPRAS EN INTERNET, TARIFAS POR SERVICIOS Y 

RETENCIONES INDEBIDAS EN CUENTAS BANCARIAS.LA 

SITUACIÓN EXCEPCIONAL PROVOCADA POR LA CRISIS 

SANITARIA TAMBIÉN PROVOCÓ CAMBIOS EN LOS 

PROCEDIMIENTOS Y EN LA FORMA DE ATENDER A LOS 

USUARIOS.LA ATENCIÓN PRESENCIAL SE HA VISTO REDUCIDA, 

FRENTE AL AUMENTO DE LA ATENCIÓN TELEFÓNICA Y POR 

CORREO ELECTRÓNICO.EN CONCRETO, DE LAS 1703 CONSULTAS 

ATENDIDAS DURANTE EL AÑO PASADO, EL 45% FUERON VÍA 

TELEFÓNICA, UN 34%, ENTRARON VÍA MAIL Y EL 21% FUERON 

PRESENCIALES.TUVIMOS QUE ESTAR A LA ALTURA DE LA 

CIRCUNSTANCIAS DOTANDOCON LA TECNOLOGÍA NECESARIA A LA 

OFICINA PARA BRINDAR MEJORES HERRAMIENTAS PARA EL 

DESEMPEÑO DE UN ÁREA EN CONSTANTE CONTACTO CON LOS 

VECINOS DEL PARTIDO.EL OBJETIVO DE LA OMIC –ADEMÁS DE 

INFORMAR Y ORIENTAR A LA COMUNIDAD– ES LA DEFENSA 

CONCRETA DE LOS DERECHOS DEL CONSUMIDOR.DESDE EL AÑO 

2020 LA AGENCIA DE RECAUDACIÓN MUNICIPAL COMENZÓ EL 

PROCESO DE MODERNIZACIÓN DEL ÁREA PARA BRINDAR MÁS Y 

MEJORES HERRAMIENTAS A LOS CONTRIBUYENTES.ASÍ, QUEDÓ 

DEFINITIVAMENTE IMPLEMENTADA LA OFICINA VIRTUAL DE LA 

AGENCIA DE RECAUDACIÓN MUNICIPAL, QUE PERMITE A LOS 

CONTRIBUYENTES NO SÓLO CONSULTAR EL ESTADO DE DEUDA 

FRENTE A TRIBUTOS MUNICIPALES, SINO ADEMÁS ADHERIR AL 

SISTEMA DE BOLETA ELECTRÓNICA, REALIZAR PAGOS ON LINE 

DE TASAS A TRAVÉS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS Y CONTAR CON 

UN REGISTRO DE INFORMACIÓN DE TODOS LOS PAGOS 

REALIZADOS.DE ESTA FORMA, NO SÓLO SE MINIMIZÓ LA 

CONCURRENCIA DE PÚBLICO EN FORMA MASIVA A LAS OFICINAS 

Y A LAS DELEGACIONES DEL INTERIOR, SINO QUE ADEMÁS SE 

LOGRÓ UNO DE LOS OBJETIVOS MÁS IMPORTANTES DEL ÁREA: 

REDUCIR LOS COSTOS QUE IMPLICA LA EMISIÓN DE LA BOLETA 

PAPEL. 

LOS MEDIOS DE PAGO ELECTRÓNICO QUE OFRECE LA OFICINA 

VIRTUAL SE CONSTITUYEN ADEMÁS EN UNA HERRAMIENTA 

FUNDAMENTAL PARA LOS CONTRIBUYENTES, QUE DESDE 

CUALQUIER LUGAR PUEDEN VERIFICAR NO SOLO ESTADO DE 

DEUDA SINO ADEMÁS REALIZAR PAGOS, CON UN REGISTRO 

CONFIABLE Y SEGURO.ASPIRAMOS A PODER LLEVAR ADELANTE 

UNA TERCERA ETAPA DE IMPLEMENTACIÓN DE OFICINA VIRTUAL 

QUE PERMITA AL CONTRIBUYENTE NO SÓLO REALIZAR PLANES 

DE PAGO PARA REGULARIZACIÓN DE DEUDA, SINO ADEMÁS 

CONSULTAS ON LINE, TRÁMITES DE HABILITACIÓN DE 

COMERCIO Y EMISIÓN DE CERTIFICADOS DE LIBRE DEUDA, 

ENTRE OTROS.EN CUANTO A LA RECAUDACIÓN, LA ACTIVIDAD 

ECONÓMICA FUE SERIAMENTE AFECTADA NO SÓLO POR LAS 

RESTRICCIONES DE AISLAMIENTO, SINO ADEMÁS POR EL 

CONTEXTO ECONÓMICO EXISTENTE EN EL PAÍS. TODO ELLO 

LÓGICAMENTE REPERCUTIÓ DE MANERA DECISIVA EN LA 

RECAUDACIÓN DE LOS GRAVÁMENES MUNICIPALES.SIN EMBARGO, 

SE FIJARON PAUTAS DE POLÍTICA TRIBUTARIA QUE  

PERMITIERON SOSTENER LA RECAUDACIÓN MEDIANTE EL 

RECUPERO DE PASIVOS DE GRANDES CONTRIBUYENTES, LA 

ACTUALIZACIÓN DE LA BASE DE DATOS DEL SISTEMA RAFAM, 

LA REMISIÓN DE UN PROYECTO DE EXENCIONES DESTINADO AL 

SECTOR COMERCIAL MÁS AFECTADO QUE LUEGO FUE APROBADO 

POR EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE CON VIGENCIA 

DESDE JUNIO A DICIEMBRE DE 2021 Y EL LANZAMIENTO DE UN 

RÉGIMEN DE REGULARIZACIÓN DE DEUDAS PARA TODOS LOS 

CONTRIBUYENTES DEL PARTIDO DE PATAGONES, QUE PREVÉ LA 

CONDONACIÓN DE ALGUNOS RECARGOS Y 36 CUOTAS, QUE HA 

SIDO PRORROGADO HASTA JUNIO DE ESTE AÑO.EL EJE 

PRINCIPAL EN EL FUNCIONAMIENTO DEL ÁREA FUE LOGRAR 

HERRAMIENTAS QUE PERMITAN A LOS CONTRIBUYENTES 

REGULARIZAR SUS DEUDAS CONSIDERANDO EL CONTEXTO 

ECONÓMICO Y CADA CASO PARTICULAR, QUE ADEMÁS ES PARTE 

ESENCIAL DE LA POLÍTICA TRIBUTARIA QUE SE VIENE 

DISEÑANDO DESDE HACE AÑOS Y QUE SE RESUME EN ESTA 

FRASE: DAR RESPUESTA.EL FIN NO ES ÚNICAMENTE 

RECAUDATORIO. EL FIN ES TAMBIÉN DAR RESPUESTAS Y 

RESOLVER PROBLEMAS LA AGENCIA DE RECAUDACIÓN MUNICIPAL 

LOGRO LOS OBJETIVOS QUE SE HABÍA PROPUESTO DESDE UN 

INICIO Y CUMPLIÓ CON LA META DE SER PARTE DE LA ETAPA 

DE MODERNIZACIÓN QUE NOS PERMITIRÁ AVANZAR HACIA LA 

INDEPENDENCIA EN LAS DECISIONES ECONÓMICAS, A LA 

VINCULACIÓN EFECTIVA Y EFICIENTE CON EL VECINO Y A LA 

ASIGNACIÓN DE LAS CARGAS TRIBUTARIAS DE MANERA MÁS 

EQUITATIVA.DE ACUERDO CON ESTOS PARÁMETROS, LOS 

RESULTADOS DE LA RECAUDACIÓN DEL EJERCICIO 2021 

ARROJARON UN AUMENTO EN LA RECAUDACIÓN ANUAL DEL 52%, 

CON RELACIÓN AL EJERCICIO 2020.ESTO NO ES SÓLO EL 

RESULTADO DE UNA BUENA GESTIÓN EN LA CONSERVACIÓN Y EL 

RECUPERO DE LOS FONDOS PÚBLICOS, SINO ADEMÁS, EL 

RESULTADO DEL ESFUERZO DE TODOS LOS CIUDADANOSDEL 

PARTIDO DE PATAGONES Y DEL TRABAJO COMPROMETIDO DE 

TODOS LOS EMPLEADOS MUNICIPALES QUE INTEGRAN LA 

AGENCIA DE RECAUDACIÓN MUNICIPAL.EL PAGO DE TRIBUTOS 

NOS HACE MEJORES VECINOS Y NOS POSICIONA COMO 

COMUNIDAD COMPROMETIDA CON SUS OBJETIVOS DE 

DESARROLLO.DURANTE ESTE AÑO TENEMOS COMO META 

CONTINUAR CON EL PROCESO DE MODERNIZACIÓN QUE INICIÓ 

HACE UN AÑO, IMPLEMENTANDO NUEVAS HERRAMIENTAS Y 

HABILITANDO NUEVOS TRÁMITES ELECTRÓNICOS, QUE 

FACILITEN AL CONTRIBUYENTE SU RELACIÓN FRENTE AL PAGO 

DE TRIBUTOS. 

TENIENDO EN CUENTA LAS DIFICULTADES PARA LA EJECUCIÓN 

DE OBRAS PÚBLICAS Y PRIVADAS DURANTE EL AÑO 2021 Y LO 

QUE VA DEL 2022, CON MOTIVO DE LA PANDEMIA DE COVID-

19, SE HAN LLEVADO ADELANTE UN CONJUNTO DE OBRAS 

PÚBLICAS COMPUESTAS FUNDAMENTALMENTE POR LA 

FINALIZACIÓN DE AQUELLAS QUE SE ENCONTRABAN EN 

EJECUCIÓN A MARZO DEL 2020 Y EL DESARROLLO DE OBRAS 

MENORES CON EL OBJETO DE GENERAR TRABAJO GENUINO EN 

LOS MOMENTOS DE MAYOR PARÁLISIS DE LA ECONOMÍA, 

GENERADA POR EL AISLAMIENTO FRUTO DE LAS MEDIDAS 

TOMADAS PARA ATENUAR EL IMPACTO DE LA 

PANDEMIA.PARALELAMENTE A ESTO, TRABAJAMOS EN LA 

ELABORACIÓN DE PROYECTOS DESTINADOS A LA BÚSQUEDA DE 

FINANCIAMIENTO QUE SE PRESENTARON ANTE LOS ORGANISMOS 

NACIONALES Y PROVINCIALES, CUYO RESULTADO ES EL 

CONJUNTO DE OBRAS PARA CARMEN DE PATAGONES Y EL RESTO 

DE LAS LOCALIDADES DEL PARTIDO, QUE LLEVAMOS ADELANTE 

EL AÑO PASADO Y DURANTE EL 2022. 

CON RESPECTRO A LAS OBRAS QUE REALIZAMOS CON 

ACOMPAÑAMIENTO DE LA PROVINCIA Y LA NACION PODEMOS 

MENCIONAR:  

FONDO DE INFRAESTRUCTURA MUNCICIPAL 2020 (FIM 2020) 

A- CON ESTE FONDO TRAMITADO DURANTE EL AÑO 2020 Y 

QUE COMENZAMOS A EJECUTAR EN EL AÑO 2021 

LLEVAMOS ADELANTE LAS OBRAS DE 

REPAVIMENTACIONDEL AREA CENTRAL DE CARMEN DE 

PATAGONES EN UN EQUIVALENTE A 13 CUADRAS DE 

BACHEO Y REPAVIMENTACION CON CARPETA ASFALTICA 

POR MAS DE 16 MILLONES DE PESOS QUE A LA FECHA 

SE ENCUENTRA FINALIZADA Y LA RED CLOACAL DEL 

BARRIO SAN CAYETANO CON UNA INVERSION DE MAS 

DE 3 MILLONES, OBRA QUE A LA FECHA SE 

ENCUENTRA PARALIZADA POR INCUMPLIMIENTO DE LA 
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02-MARZO-2022 

EMPRESA CONTRATISTA. SE PROCEDIO A LA 

RESCICION DEL CONTRARIO Y EN LOS PROXIMOS DIAS 

SE REANUDARAN LOS TRABAJOS CON UNA NUEVA 

EMPRESA. 

B- FONDO DE INFRAESTRUCUTA MUNICIPAL 2021 (FIM 

2021) 

CON ESTE FONDO DE 64 MILLONES REALIZAMOS EN CARMEN DE 

PATAGONES EL PAVIMENTO DE SEIS CUADRAS DE LA CALLE 

JUAN THORNE Y UNA CUADRA DE MARCOS MORA, CUATRO 

CUADRAS EN STROEDER QUE YA ESTAMOS EJECUTADO, CORDON 

CUNETA DEL BOULEVARD DE INGRESO A BAHIA SAN BLAS Y LA 

AMPLIACION Y REFACCION DE LA UNIDAD SANITARIA DE LA 

MISMA LOCALIDAD. 

EN VILLALONGA SE ESTA EJECUTANDO EL CORDON CUNETA EN 

EL BARRIO ESPERANZA Y EN LOS PROXIMOS DIAS SE 

COMENZARA CON LA PAVIMENTACION DEL BARRIO URQUIJO. 

C- FONDO DE INFRAESTRUCUTA MUNICIPAL 2022 (FIM 

2022) ESTAMOS ARMANDO LOS PROYECTOS PARA 

EJECUTAR PAVIMENTO Y MEJORAS EN SALUD POR UN 

MONTO SUPERIOR A LOS 90 MILLONES DE PESOS. 

D- PROGRAMA DE EMERGENCIA INFRAESTRUCTURA 

MUNICIPAL BUENOS AIRES (PREIMBA) 

CON ESTE PROGRAMA PROVINCIAL LLEVADO ADELANTE POR EL 

MINISTERIO DE INFRAESTRUCTURA DE LA PROVINCIA DE 

BUENOS AIRES LE CONRRESPONDIERON A PATAGONES LA SUMA 

DE 26.707.683 MILLONES DE PESOS, LA QUE SE DESTINO AL 

PROYECTO DE PAVIMENTACION DEL BOULEVARD PATAGONES DE 

LA LOCALIDAD DE VILLALONGA. LA OBRA SE ENCUENTRA CON 

CONTRATO FIRMADO POR UN MONTO DE MAS DE 37 MILLONES 

PROXIMA A INICIARSE Y LA DIFERENCIA SE FINANCIARA CON 

FONDOS MUNICIPALES.MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS DE 

NACION, ARGENTINA HACE 2 CON ESTE PROGRAMA NACIONAL, 

ARGENTINA HACE 2, LLEVADO ADELANTE POR EL MINISTERIO 

DE OBRAS PUBLICAS CON UN MONTO DE 66 MILLONES DE PESOS 

EJECUTAMOS LA PAVIMENTACION DE LA CALLE BERTOLONE 

ENTRE YRIGOYEN Y BELGRANO, ESTAMOS TERMINANDO EL 

CORDON CUNETA DE VILLA DEL CARMEN Y CEFERINO Y EN LOS 

PROXIMOS MESES PAVIMENTAREMOS 8 CUADRAS Y REALIZAREMOS 

DOS PLAYONES DEPORTIVOS EN CARMEN DE PATAGONES. 

ADEMAS, LA TERMINACION DEL CENTRO CIVICO DE STROEDER Y 

LA EJECUCION DE VARIAS CUADRAS DE CORDON CUNETA EN LA 

MISMA LOCALIDAD.ENTE NACIONAL DE OBRAS HIDRICAS Y 

SANEAMIENTO (ENOHSA)ANTE ESTE ORGANISMO NACIONAL 

DEPENDIENTE DEL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS DE LA 

NACION SE TRAMITARON 3 PROYECTOS DE OBRAS DE CLOACA 

PARA CARMEN DE PATAGONES: DESAGUES PLUVIALES EN EL 

BARRIO VILLA DOLORES, SEGUNDA ETAPA DE LA RED CLOACAL 

EN VILLA DEL CARMEN Y CEFERINO Y ESTAMOS A LA ESPERA 

DE LA FIRMA DEL CONVENIO PARA LA EJECUCION DE LA OBRA 

DE IMPULSION CLOACAL DEL BOULEVARD CELEDONIO 

MIGUEL.MINISTERIO DE TURISMO DE NACION 

CON FONDOS DE ESTE MINISTERIO SE PUSO EN MARCHA LA 

OBRA DE PUESTA EN VALOR DEL CERRO DE LA CABALLADA, CON 

LA AMPLIACION DE LAS VEREDAS, ESTACIONAMIENTO Y LA 

CONSTRUCCION DE DOS MIRADORES POR UN MONTO DE MAS DE 3 

MILLONES Y MEDIO.MINISTERIO DE DESARROLLO TERRITORIAL 

Y HABITAT DE NACION SE GESTIONO ANTE EL PROGRAMA 

NACIONAL DE SUELO URBANO (PNASU) EL FINANCIAMIENTO DE 

LA INFRAESTRUCTRA DE 213 LOTES DEL PROGRAMA “UN LOTE, 

UNA VIVIENDA” PARA LA CONSTRUCCION DE LA RED DE AGUA 

POTABLE, RED ELECTRICA Y ALUMBRADO PUBLICO, RED VIAL 

(QUE INCLUYE LA  APERTURA DE CALLES Y CORDON CUNETA) Y 

RED CLOACAL POR UN MONTO SUPERIOR A LOS 109 MILLONES 

DE PESOS, QUE EN LA ACTUALIDAD SE ENCUENTRA EN 

EJECUCION.MINISTERIO DE DESARROLLO TERRITORIAL Y 

HABITAT DE NACION- INSTITUTO DE LA VIVIENDA (Bs. 

As.)SE TERMINARON Y ENTREGARON LAS 18 VIVIENDAS DE LAS 

77, COMPLETANDO ASI LA ENTREGA TOTAL DE LAS MISMAS.SE 

REACTIVARON LAS 53 VIVIENDAS QUE ESTABAN PARALIZADAS Y 

EN EL PRIMER SEMESTRE DE ESTE AÑO VAMOS A ENTREGAR 18 

DE LAS MISMAS.LUEGO DE INTESAS GESTIONES ANTE EL IVBA, 

LOGRAMOS QUE DICHO ORGANISMO INCLUYERA EN EL 

PRESUPUESTO 2021 DE LA PROVINCIA LA EJECUCION DE 52 

NUEVAS VIVIENDAS PARA PATAGONES, 26 YA SE ESTAN 

EJECUTANDO POR UN MONTO DE MAS DE 120 MILLONES DE 

PESOS Y ESTAMOS A LA ESPERA DE LA FIRMA DEL CONVENIO 

POR LAS OTRAS 26.MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL DE LA 

NACION: SECRETARIA DE INCLUSION SOCIO URBANA (S.I.S.U) 

BARRIO VILLA DEL CARMEN- RENABAPSE FIRMO CONVENIO CON 

ESTE MINISTERIO PARA LA EJECUCION Y PUESTA EN VALOR 

DEL BARRIO VILLA DEL CARMEN. QUIERO DETERNERME PORQUE 

ESTE BARRIO QUE FUE ABANDONADO DURANTE MUCHO TIEMPO LO 

EMPEZAMOS A INTERVENIR CON LA APERTURA DE CALLES, LA 

CONSTRUCCION DE CORDON CUNETA Y UN GRAN TRABAJO DE LAS 

AREAS DE ACCION SOCIAL Y OBRAS PUBLICAS DE 

RELEVAMIENTO, CENSO Y TRABAJOS TOPOGRAFICOS. ESTO NOS 

PERMITIO AVANZAR CON EL MINISTERIO DE DESARROLLO DE LA 

NACION PARA DOTAR DE TODAS LAS OBRAS DE 

INFRAESTRUCTURA, SERVICIOS Y EQUIPAMIENTO BARRIAL POR 

UN MONTO MAYOR A LOS 400 MILLONES DE PESOS Y QUE 

DETALLAMOS A CONTINUACION: 

SISTEMA DE ABASTECMIENTO DE  AGUA POTABLE Y RED 

CLOACALCORDON CUNETA,RED ELECTRICA Y ALUMBRADO 

PÚBLICO, PAVIMENTO,VEREDAS,CONTRUCCION DE UN SUM 

COMUNITARIO,Y OBRAS DE EQUIPAMIENTO URBANA,QUE 

PROXIMAMENTE VAMOS A ESTAR EJECUTANDO. 

CASA DE LA PROVINCIA  

A TRAVES DEL AREA DE ARQUITECTURA DE LA PROVINCIA SE 

LICITO LA CASA DE LA PROVINCIA POR MAS DE 146 

MILLONES. ESTAMOS ESPERANDO QUE LA PROVINCIA FIRME EL 

CONVENIO CON LA EMPRESA  PARA SU EJECUCION.NUEVA 

PLANTA DEPURADORA DE LIQUIDOS CLOACALES (ABSA)DESPUES 

DE VARIAS GESTIONES REALIZADAS Y DE VARIOS PROYECTOS 

PRESENTADOS DONDE PLANTEABAMOS LA NECESIDAD DE AMPLIAR 

Y TRANSLADAR LA PLANTA DE LIQUIDOS CLOACALES, DEBIDO 

AL CRECIMIENTO DE LA CIUDAD Y CON EL OBJETIVO DE 

CUIDAR EL MEDIO AMBIENTE, LOGRAMOS QUE ESTA IMPORTANTE 

OBRA SE HAGA REALIDAD.CON RECURSOS DEL GOBIERNO 

NACIONAL TRANFERIDOS A LA PROVINCIA ABSA LLEVO 

ADELANTE EL PROCESO LICITATORIO POR MAS DE 800 

MILLONES DE PESOS.  ESTAMOS ESPERANDO QUE ESTE AÑO 

COMIENCE LA OBRA.DIRECCION PROVINCIAL DE AGUA Y CLOACA 

DEPENDIENTE DE LA SUBSECRETARIA DE RECURSOS HIDRICOS 

DEL MINISTERIO DE INFRAESTRUCTURA DE LA PROVINCIA DE 

BUENOS AIRESANTE LA PROBLEMÁTICA QUE VIVIMOS POR EL 

FALTANTE DE AGUA POTABLE EN LA PRODUCCION, 

DISTRIBUCION Y ALMACENAJE DEBIDO AL CRECIMIENTO DE LA 

POBLACION SE LOGRO QUE LA PROVINCIA EL 22 DE ABRIL DEL 

2021 LICITE LA CISTERNA DE DOS MILLONES DE LITROS 

UBICADA EN LA PLAZA LACARRA DE CARMEN DE PATAGONES POR 

UN MONTO DE MAS DE 90 MILLONES DE PESOS Y QUE SE 

COMENZO A EJECUTAR HACE UNOS DIAS. 

CON FONDOS PROPIOS MUNICIPALES HEMOS INVERTIDO MAS DE 

106 MILLONES DE PESOS EN DISTINTAS OBRAS EN TODO EL 

PARTIDO DE PATAGONES. LAS MISMAS SON: 

CARMEN DE PATAGONES 

CORDON CUNETA Y DESAGUES PLUVIALES DEL BARRIO VILLA 

DOLORES, CORDON CUNETA Y DESAGUES PLUVIALES EN EL 

BOULEVARD CELEDONIO MIGUEL, RED DE GAS NATURAL EN EL 

BARRIO SAN MIGUEL, RED DE AGUA POTABLE DE “UN LOTE, 

UNA VIVIENDA”, PAVIMENTACION DE LA CALLE BERTOLONE 
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ENTRE MASCARELLO Y JUAN DE LA PIEDRA, PAVIMENTO EN 

CALLE SANCHEZ DE RIAL ENTRE BUENOS AIRES Y BERTOLONE Y 

COLECTORA JUAN DOMINGO PERON ENTRE BYNON Y VILLEGAS. 

EJECUCION DE VEREDAS EN DISTINTAS PLAZAS COMO PRIMERO 

DE MAYO, PIUQUEPIE, LACARRA, CHACABUCO, ETC. FOGONES 

EN EL MALECON, ADECUACION DEL PREDIO PARQUE CENTRAL 

PARA LA FIESTA DE LA SOBERANIA PATAGONICA (ALLI 

HICIMOS MAS DE 700 MTS VEREDAS, PAVIMENTAMOS LA 

ANTIGUA RAMPA DE 10 POR 45 MTS DE LONGITUD,  

FORESTAMOS Y COLOCAMOS SISTEMA DE RIEGO).READECUACION 

Y AMPLIACION DEL CEMENTERIO MUNICIPAL, MEJORAS EN 

CIDPA, SUM DEL BAÑADO, ARREGLOS EN EL PALACIO 

MUNICIPAL, REPARACION DE PAVIMENTO EN DISTINTOS 

SECTORES DE LA CIUDAD Y SE ESTA EJECUTANDO EN EL CERRO 

DE LA CABALLADA LA ILUMINACION DEL ACCESO DESDE LA 

ROTONDA DEL PUENTE FERROCARRETERO, EL SECTOR DE 

ESTACIONAMIENTO DEL PREDIO Y LA ILUMINACION DE LOS 

SENDEROS HACIA LOS MIRADORES. ES IMPORTANTE DESTACAR 

QUE DEBIDO AL HALLAZGO ARQUEOLOGICO DE LOS ULTIMOS 

DIAS LA OBRA SE ENCUENTRA PARALIZADA. ADEMAS, SE 

FINALIZO EL EDIFICIO DONDE EN LA ACTUALIDAD FUNCIONAN 

LAS AREAS DE DESARROLLO SOCIAL Y HABITAT, UBICADO EN 

CALLE BERTORELO Y SAEN PEÑA.EN LA VILLA 7 DE MARZO 

HICIMOS MEJORAS EN EL SUM Y UN ESCENARIO NUEVO.EN 

STROEDER REALIZAMOS CORDON CUNETA Y BADENES EN LAS 

CALLES BAHIA BLANCA, LA RIOJA, JUJUY, RESISTENCIA Y LA 

ADECUACION DE DESAGUES PLUVIALES. ADEMAS SE HICIERON 

ARREGLOS EN LA TERMINAL DE OMNIBUS.EN PRADERE SE 

REALIZO CORDON CUENTA Y BADENES Y PROXIMAMENTE 

ESTAREMOS PAVIMENTANDO 8 CUADRAS CON CARPETA 

ASFALTICA. EN LO REFERIDO A EDUCACION DESDE QUE ASUMI 

EN EL 2015 HEMOS ESTADO DEDICADOS A REALIZAR 

INVERSIONES EN INFRAESTRUCTURA Y HEMOS ACOMPAÑADO A 

TODAS LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS PORQUE ESTAMOS 

CONVENCIDOS DE QUE LOS EDIFICIOS EDUCATIVOS DEBEN 

ESTAR EN CONDICIONES PARA ALBERGAR A NUESTROS 

ESTUDIANTES. COMO SIEMPRE DIGO, LA EDUCACION ES UN 

PILAR FUNDAMENTAL PARA GENERAR IGUALDAD DE 

OPORTUNIDADES. A CONTINUACION REALIZARE UN RECUENTO DE 

LAS OBRAS QUE REALIZAMOS CON NACION Y PROVINCIA MAS 

FONDOS MUNICIPALES POR MAS DE 120 MILLONES DE PESOS, 

QUE TIENEN QUE VER CON DISTINTAS AMPLIACIONES, 

REFACCIONES, VEREDAS, PLAYONES Y HASTA LA CONSTRUCCION 

DE EDIFICIOS NUEVOS. 

 CARMEN DE PATAGONES:  

SUM Y LA BIBLIOTECA DE LA ES N° 2. 

ET N° 1 ARREGLO DE SANITARIOS Y TECHOS 

AMPLIACION DEL JI N° 910 

REFACCION INTEGRAL Y AMPLIACION DE LAS INSTACIONES DEL 

CFP N° 401 (EX ESTACION DE FERROCARRIL) 

EP N° 14 REFACCION DE CUBIERTA Y SANITARIOS 

EP N° 11 REFACCION INTEGRAL DE NUCLEOS SANITARIOS, 

SANITARIOS PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD Y CONEXIÓN A 

RED CLOACAL 

EPN° 21 REFACCION DE LA CUBIERTA Y LOS SANITARIOS 

ESCUELA SPEGAZZINI SISTEMA DE RIEGO 

EDIFICIO NUEVO PARA LA SECRETARIA DE ASUNTOS DOCENTES 

EN EL PREDIO DE LA COMISION DE FOMENTO DEL TIRO 

FEDERAL. 

STROEDER  

EP N° 9 REFACCION DE CUBIERTA, INSTALACION ELECTRICA Y 

SANITARIOS 

ES N° 7 INSTALACION DE CISTERNA 

CENS N° 451 INSTALACION DE CISTERNA 

 

VILLALONGA 

 

TERMINACION DEL CENTRO EDUCATIVO COMPLEMENTARIO N° 3 

EP N° 12 REFACCION DE CUBIERTA Y SANITARIOS 

JI N° 903 REFACCION DE CUBIERTA 

IGARZABAL  

CPT N° 23 REFACCION DE CUBIERTA Y SANITARIOS 

PRADERE  

 

TERMINACION DEL EDIFICIO NUEVO DE LA ES N°4 

JI N°906 INSTALACION ELECTRICAADEMAS REALIZAMOS 

REPARACION MENORES Y CONTRUCCION DE VEREDAS EN 

DISTINTAS ESCUELAS. 

OBRAS A EJECUTARSE EN EL 2022 

 CON EL GOBIERNO NACIONAL A TRAVES DEL MINISTERIO DE 

OBRAS PÚBLICAS HAREMOS EL CENTRO DE DESARROLLO 

INFANTIL.CON LA PROVINCIA A TRAVES DEL MINISTERIO DE 

EDUCACION REALIZAREMOS LA CONTRUCCION DEL EDIFICIO 

NUEVO DEL JARDIN DE INFANTES N° 910 Y LA FINALIZACION 

DEL INSTITUTO DE FORMACION DOCENTE N° 25.CON FONDOS 

PROPIOS MUNICIPALES CONSTRUIREMOS EL EDIFICIO NUEVO 

PARA EL CENTRO DE ESTIMULACION Y ATENCION TEMPRANA  

(CEAT). 

EL SUM PARA LA ESCUELA PRIMARIA N° 4 DE PRADERE Y 

SEGUIREMOS MEJORANDO VARIAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS 

DEL DISTRITO. 

SABEMOS DE LA IMPORTANCIA DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS Y 

TRABAJAMOS INTENSAMENTE PARA GARANTIZAR EL BIENESTAR 

DE LA COMUNIDAD DEL DISTRITO. EN 2021, TRABAJAMOS EN 

LA APERTURA DE CALLES EN EL LOTEO MUNICIPAL DEL 

PROGRAMA “UN LOTE, UNA VIVIENDA” Y EN EL BARRIO VILLA 

DEL CARMEN. REALIZAMOS EL ENRIPIADO Y 

ACONDICIONAMIENTO DEL PREDIO DE LA FIESTA DE LA 

SOBERANÍA, LA LIMPIEZA DE LOS DESAGÜES PLUVIALES Y 

TRABAJAMOS POR LA PROVISIÓN PERMANENTE DE AGUA POTABLE 

A FAMILIAS DE SECTORES ALEDAÑOS A LA CIUDAD. ADEMÁS, 

IMPULSAMOS ACCIONES PARA LA PROVISIÓN DE AGUA A LAS 

LOCALIDADES DE CASAS, CAGLIERO, LA VILLA 7 DE MARZO Y 

EL FARO 2º BARRANCA.PARA GARANTIZAR LA TRANSITABILIDAD 

EN DISTINTOS SECTORES, CONTINUAMOS EJECUTANDO, CON 

PERSONAL MUNICIPAL, EL PLAN DE BACHEO EN LAS ARTERIAS 

MÁS AFECTADAS. DEL MISMO MODO, PRESTAMOS COLABORACIÓN 

CON DISTINTAS INSTITUCIONES, TANTO CON MANO DE OBRA 

COMO CON TAREAS DE MANTENIMIENTO EN PREDIOS E 

INSTALACIONES. A ESTOS SE SUMAN LAS CONSTANTES TAREAS 

DE PINTURA DE CORDONES EN OCHAVAS, EN DISTINTOS 

BARRIOS Y EN LA ZONA CÉNTRICA DE LA CIUDAD CABECERA. 

EN CUANTO A LA LIMPIEZA DE LA CIUDAD, INTENSIFICAMOS 

LA RECOLECCIÓN DOMICILIARIA Y ACTUALMENTE SE 

RECOLECTAN MÁS DE 520 MIL KILOS POR MES DE RESIDUOS 

DOMICILIARIOS. ES IMPORTANTE MENCIONAR EN ESTE 

SENTIDO, UN HECHO HISTÓRICO. EL PERSONAL QUE REALIZA 

DIARIAMENTE LA LIMPIEZA DE LAS CALLES DE LA CIUDAD 

COMENZÓ A SER TRASLADADO EN UNA TRAFIC, GARANTIZANDO 

LA SEGURIDAD DE LOS TRABAJADORES QUE EN AÑOS 

ANTERIORES ERAN TRASLADADOS EN CAMIONES, TANTO EN 

VERANO COMO EN PLENO INVIERNO. OTRA DE LAS POLÍTICAS 

QUE IMPLEMENTAMOS Y CONTINÚA SIN DESCANSO, SON LOS 

OPERATIVOS DE LIMPIEZA EN LOS BARRIOS. DIAGRAMAMOS UN 

NUEVO PLAN DE TRABAJO, CON EL CUAL LOGRAMOS REALIZAR 

MÁS DE 4 OPERATIVOS POR AÑO EN CADA BARRIO. EL 

MANTENIMIENTO DE LOS CAMINOS RURALES ES TAMBIÉN UN 

GRAN DESAFÍO QUE ASUMIMOS: EN ESE MARCO, EN CONJUNTO 

CON LOS DISTINTOS CONSORCIOS, REALIZAMOS EL 

ACONDICIONAMIENTO DE  MAS DE 800 KILOMETROS DE CAMINOS 

PROVINCIALES Y MAS DE 1800 KILOMETROS DE CAMINOS  

RURALES, QUE CONFORMAN EN TOTAL MAS DE 2600 KILOMETROS 

DE CAMINOS DE RIPIO. ESTE AÑO VAMOS A INCORPORAR 

NUEVAS MOTONIVELADORAS CON FONDOS MUNICIPALES Y 

LEASING DEL BANCO PROVINCIA.EN MATERIA DE ALUMBRADO 

PÚBLICO, EN 2021 INVERTIMOS MÁS DE 6 MILLONES DE PESOS 

EN LA ADQUISICIÓN Y COLOCACION DE NUEVOS EQUIPOS, PARA 

REDUCIR EL CONSUMO DE ENERGÍA EN LOS CENTROS URBANOS.  

DE ESTA MANERA, AFIANZAMOS EL PLAN DE RECONVERSIÓN 

LUMÍNICA QUE NOS PERMITE AHORRAR ENERGIA, BRINDAR 

MAYOR SEGURIDAD Y SEGUIR AVANZANDO CON EL RECUPERO DE 

LUMINARIAS PARA COLOCARLAS EN LUGARES QUE NO TIENEN 

ALUMBRADO PUBLICO. 
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GIRSU 

DEBIDO A LA PANDEMIA, DURANTE LA SEGUNDA MITAD DEL 

2021, SE LOGRÓ IMPLEMENTAR EN ESCUELAS DEL PARTIDO EL 

PROGRAMA “EL GIRSU EN LA ESCUELA” A TRAVÉS DEL CUAL SE 

PRETENDE ACERCAR A LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS LOS 

CONOCIMIENTOS BÁSICOS SOBRE EL PROGRAMA DE GESTIÓN DE 

RESIDUOS Y SOBRE EL MODO DE SER PARTÍCIPES EN EL 

CAMBIO DE PARADIGMA EN EL TRATAMIENTO RESPONSABLE DE 

LOS RESIDUOS SOLIDOS URBANOS. EN TAL SENTIDO SE 

REALIZARON ACCIONES EN LOS TRES NIVELES EDUCATIVOS CON 

AMPLIA PARTICIPACIÓN DEL ALUMNADO Y DIRECTIVOS DE LOS 

ESTABLECIMIENTOS INVOLUCRADOS. 

SE COLOCARON NUEVOS “PUNTOS LIMPIOS” EN DIFERENTES 

SITIOS DE LA CIUDAD Y SE FINALIZARON LOS DE STROEDER Y 

VILLALONGA QUE EN BREVE SERÁN PUESTOS EN OPERACIÓN. 

ESTAS INFRAESTRUCTURAS SE ENCUENTRAN A DISPOSICIÓN EN 

LA VÍA PÚBLICA PARA QUE LOS VECINOS DEPOSITEN SUS 

RESIDUOS RECICLABLES EVITANDO, DE ESTE MODO QUE LOS 

MISMOS TENGAN COMO DESTINO FINAL EL RELLENO SANITARIO 

PERMITIENDO ASÍ LA PROLONGACIÓN DE LA VIDA ÚTIL DE LAS 

CELDAS.  

ESTAMOS TRABAJANDO PARA EL TRASLADO DEFINITIVO DEL 

BASURAL A CIELO ABIERTO AFUERA DE LA ISLA DE BAHÍA SAN 

BLAS CON LA FINALIDAD DE GENERAR UNA PEQUEÑA PLANTA DE 

TRANSFERENCIA PARA LUEGO PODER EJECUTAR EL TRANSPORTE 

DEL RESIDUO AL RELLENO SANITARIO DEL GIRSU. 

CONTINUAREMOS AFIANZANDO EL TRANSPORTE DE RESIDUO 

SÓLIDO URBANO DEL INTERIOR DEL PARTIDO CON LA 

FRECUENCIA Y LOS TIEMPOS NECESARIOS AL EFECTO DE 

COMENZAR LO MÁS PRONTO POSIBLE CON EL CIERRE DE LOS 

BASURALES A CIELO ABIERTO, EN TAL SENTIDO EL PARTIDO 

DE PATAGONES PODRÁ DISPONER DEL 100% DE LOS RESIDUOS 

EN EL RELLENO SANITARIO DEL GIRSU UBICADO A 25 

KILOMETROS DE LA CIUDAD DE VIEDMA. 

DURANTE EL AÑO 2021 EL PARTIDO DE PATAGONES APORTÓ AL 

RELLENO SANITARIO DEL GIRSU LA CANTIDAD DE 6 MILLONES 

DE KILOS DE RESIDUOS URBANOS QUE YA NO ESTÁN EN LOS 

BASURALES A CIELO ABIERTO, SIENDO ELLO UN LOGRO DE 

SUMA IMPORTANCIA EN EL CUIDADO Y PRESERVACIÓN DEL 

MEDIO AMBIENTE 

SE ELABORARON LOS INSTRUMENTOS LEGALES -ORDENANZAS- 

DESTINADAS A LA CORRECTA GESTIÓN DE LOS RESIDUOS 

DENOMINADOS ESPECIALES: 

COMO LOS ACEITES VEGETALES USADOS, QUE PUEDEN GENERAR 

UN ALTO GRADO DE CONTAMINACIÓN SI NO SE LOS GESTIONA 

DE LA FORMA CORRECTA.  

 LA CORRECTA DISPOSICIÓN Y GESTIÓN DE LOS NEUMÁTICOS 

FUERA DE USO, EVITANDO ASÍ SU ACUMULACIÓN EN LUGARES 

INADECUADOS. 

A TRAVÉS DE ÉSTA ORDENANZA SE IMPLEMENTA EL “PROGRAMA 

MUNICIPAL DE GESTIÓN DE RESIDUOS DE APARATOS 

ELECTRÓNICOS Y ELÉCTRICOS (RAEES)” CON LA FINALIDAD DE 

LA CORRECTA DISPOSICIÓN Y MANEJO DE LOS RESIDUOS DE 

APARATOS ELECTRÓNICOS Y ELÉCTRICOS, EVITANDO DE ESTE 

MODO LA CONTAMINACIÓN AMBIENTAL QUE LOS MISMOS 

OCASIONAN. 

SE FIRMARON ACUERDOS DE COLABORACIÓN CON EMPRESAS -

CASO CAMUZZI- QUIEN APORTARÁ COLILLEROS ELABORADOS CON 

MATERIAL RECICLADO PARA SER COLOCADOS EN DIFERENTES 

LUGARES DE LA CIUDAD Y DEL INTERIOR PARA EVITAR LA 

CONTAMINACIÓN QUE GENERAN LAS MISMAS CUANDO SON 

DESECHADAS. 

 

MEJORAMIENTO HABITACIONAL 

DURANTE EL AÑO 2021 EL MUNICIPIO APORTÓ UN TOTAL DE 

CINCO MILLONES DE PESOS EN MEJORAMIENTOS 

HABITACIONALES. EL OBJETIVO DE ESTE PROGRAMA ES 

MEJORAR LAS CONDICIONES DE LAS VIVIENDAS DE LOS 

VECINOS EN SITUACIÓN DE ALTA VULNERABILIDAD CON EL 

OBJETIVO DE IMPACTAR POSITIVAMENTE SOBRE SU CALIDAD DE 

VIDA. DEL TOTAL DE ELEMENTOS ENTREGADOS, 

APROXIMADAMENTE UN 65% CORRESPONDE A MATERIALES DE 

CONSTRUCCIÓN PROPIAMENTE DICHOS (ÁRIDOS, CHAPAS, 

TIRANTES, LADRILLOS, CEMENTO, ETC.) Y EL 35% RESTANTE 

A OBRAS DE GAS Y CLOACA.  

EL PROGRAMA ALCANZÓ A 180 FAMILIAS DE TODO EL 

DISTRITO, ABARCANDO: 

-AMPLIACIONES O MEJORAS DE AMBIENTES HABITADOS  

-CONSTRUCCIÓN DE BAÑOS  

-CONEXIÓN A LA RED CLOACAL 

-CONEXIÓN A LA RED DE GAS NATURAL 

-EJECUCIÓN Y/O REPARACIÓN DE CUBIERTAS DE TECHOS  

-ENTREGA DE ÁRIDOS Y ABERTURAS (VENTANAS, PUERTAS 

PLACAS, PUERTAS DE ACCESO Y VENTILUCES). 

PLANIFICACIÓN Y PATRIMONIO HISTORICO 

LA SANCIÓN DE LA ORDENANZA Nº 3399, POR LA CUAL SE 

APRUEBA EL NUEVO CÓDIGO URBANO PARA CARMEN DE 

PATAGONES, HA SIDO UN GRAN PASO ADELANTE PARA LA 

REGULARIZACIÓN Y ORDENAMIENTO DEL CRECIMIENTO DE ESTA 

CIUDAD. ESTE INSTRUMENTO, YA NOS PERMITE AVANZAR EN LA 

APROBACIÓN, A NIVEL MUNICIPAL, DE LOS LOTEOS 

PROYECTADOS, Y AHORA SÓLO NOS RESTA EL ÚLTIMO PASO, 

QUE ES LA CONVALIDACIÓN PROVINCIAL, TRÁMITE QUE YA 

ESTÁ EN CURSO. 

EL CÓDIGO, NO SÓLO ZONIFICA SECTORES URBANOS, SINO QUE 

PLANTEA UN CAMINO A CORTO, MEDIANO Y LARGO PLAZO HACIA 

LA CIUDAD DESEADA. CIUDAD DÓNDE LA HISTORIA, LA 

NATURALEZA Y LA CALIDAD DE VIDA DE SUS HABITANTES SON 

PRIORIZADAS.  

AL MISMO TIEMPO, HEMOS AVANZADO CON EL RELEVAMIENTO 

URBANO PARA LA IDENTIFICACIÓN DE USOS EN LAS 

LOCALIDADES DE VILLALONGA Y BAHÍA SAN BLAS, PARA 

ELABORAR EL CODIGO URBANO. 

A FIN DE PRESERVAR Y REVALORIZAR EL CASCO HISTÓRICO DE 

CARMEN DE PATAGONES SE HA HECHO UN DETALLADO 

RELEVAMIENTO DE CADA PARCELA Y DEL ESPACIO URBANO QUE 

LAS CONTIENE Y HEMOS COMENZADO UN TRABAJO CONJUNTO CON 

PROFESIONALES DEL MINISTERIO DE CIENCIA Y TÉCNICA DE 

LA NACIÓN Y DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL SUR A FIN DE 

DISEÑAR Y PRIORIZAR LAS FUTURAS TAREAS DE INTERVENCIÓN 

EN EL MISMO. 

ESTE AÑO COMENZAREMOS CON LA RESTAURACION DEL RANCHO 

RIAL, DE LA CASA DE LA CULTURA Y DEL MUELLE 

MIHANOVICH. 

HABITAT 

EL AÑO PASADO EL ÁREA DE HÁBITAT MUNICIPAL COMPLETÓ 

LOS TRÁMITES ANTE EL PLAN NACIONAL DE SUELO Y 

COMENZARON LAS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA (AGUA, LUZ, 

CLOACA Y CORDÓN CUNETA) PARA UNAS 250 PARCELAS DE LA 

ETAPA III, DEL PROGRAMA “UN LOTE = UNA VIVIENDA”. 

POSTERIORMENTE SE TRAMITÓ Y OBTUVO LA ASOCIACIÓN DE 

CRÉDITOS PROCREAR PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LAS 

VIVIENDAS, A LOS LOTES DOTADOS DE LA INFRAESTRUCTURA 

YA FINANCIADA. 

COMENZAMOS LOS TRÁMITES, EN CONJUNTO CON LA SECRETARÍA 

DE 

OBRAS PÚBLICAS, ANTE LA SUBSECRETARÍA DE INCLUSIÓN 

SOCIO URBANA, PARA EL MEJORAMIENTO BARRIAL DE LA VILLA 

DEL CARMEN, 

BARRIO INSCRIPTO EN REGISTRO NACIONAL DE BARRIOS 

POPULARES  

(RENABAP).  

A FIN DE AÑO LOGRAMOS CONCRETAR LA LICITACIÓN DE OBRAS 

POR MÁS DE 400 MILLONES DE PESOS, UN HECHO HISTÓRICO 

PARA NUESTRO DISTRITO. 

SE ELABORÓ LA PROPUESTA TÉCNICA Y SOCIAL, SE INICIÓ LA 

TRAMITACIÓN ANTE PROVINCIA Y SE TRABAJÓ CON LOS GRUPOS 

DE 

VECINOS CANDIDATOS, PARA LA EXTENSIÓN DEL LOTEO SOCIAL 

ACTUAL EN CASI 400 NUEVOS LOTES. 

PARTICIPAMOS EN LA TRAMITACIÓN DEL CONVENIO CON EL 

REGISTRO 

PROVINCIAL DE LA PROPIEDAD, PARA ACCEDER A LAS BASES 

DE DATOS Y PERMITIR ASÍ LA CONSTRUCCIÓN DE UN REGISTRO 
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DE INMUEBLES MUNICIPALES, TENDIENTE A LA PUESTA EN 

MARCHA DE UN BANCO DE TIERRAS MUNICIPAL, DE ACUERDO AL 

DECRETO 497/16, A LA ORDENANZA 2971/19, Y A LO 

ACORDADO CON EL PLAN NACIONAL DE SUELO. 

RETOMAMOS EN FORMA VIRTUAL LAS REUNIONES DEL CONSEJO 

MUNICIPAL DE VIVIENDA Y HÁBITAT. 

ADEMÁS, COMPLETAMOS LOS CERRAMIENTOS Y MEJORAS DEL 

CENTRO VECINAL DE HÁBITAT Y COMENZAMOS LA PRODUCCIÓN 

PILOTO DE LADRILLOS COMPRIMIDOS DE SUELO – CEMENTO. 

EL ÁREA PARTICIPÓ EN UNA EXPOSICIÓN DEL “CONGRESO 

NACIONAL DE POLÍTICAS E INSTRUMENTOS PARA LA GESTIÓN 

LOCAL DEL SUELO” Y DEL “CONCURSO NACIONAL DE POLÍTICAS 

INCLUSIVAS DE SUELO Y HÁBITAT”, SIENDO SELECCIONADOS Y 

PREMIADOS EN EL MISMO. 

SE ADJUDICARON 80 PARCELAS EN EL LOTEO, EN FORMA 

VIRTUAL, A 

BENEFICIARIOS INSCRIPTOS EN 2017. SE ASISTIÓ 

TÉCNICAMENTE AL INICIO DE 156 OBRAS DE VIVIENDAS 

UNIFAMILIARES. 

SE INSCRIBIERON 300 VECINOS COMO SOCIALES Y 180 COMO 

CONSTRUCTORES, EN EL NUEVO REGISTRO INICIADO EN JULIO 

2019. 

EN CUANTO A LAS ACCIONES QUE SE ESTÁN LLEVANDO A CABO 

Y QUE ESTÁN PROYECTADAS PARA ESTE AÑO PODEMOS 

MENCIONAR: 

-SE TRAMITAN EN LA SISU, DOS SUBPROGRAMAS QUE SE 

AGREGARÁN A LA OBRA FINANCIADA EN VILLA DEL CARMEN: 

“REGULARIZACIÓN DOMINIAL” Y “DESARROLLO SOCIO- 

COMUNITARIO”, DE GRAN IMPACTO PARA LOS VECINOS DEL 

BARRIO.  

- SE TRAMITA ANTE EL PLAN NACIONAL DEL SUELO, EL 

FINANCIAMIENTO DE INFRAESTRUCTURA COMPLETA PARA LA 

EXTENSIÓN DEL LOTEO SOBRE CHACRA 183, Y LA MODALIDAD 

DE CRÉDITO PROCREAR ASOCIADO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE 

LAS VIVIENDAS. 

 - SE TRAMITA ANTE LA SUBSECRETARÍA DE HÁBITAT DE LA 

COMUNIDAD EL FINANCIAMIENTO DE UN CENTRO COMUNITARIO 

(CASA DE LA COMUNIDAD), DE 120 M2, PARA EL PROGRAMA 

“UN LOTE = UNA VIVIENDA”. 

-SE TRABAJA EN CONJUNTO CON EL CENTRO EXPERIMENTAL DE 

VIVIENDA ECONÓMICA (CEVE/CONICET) DE CÓRDOBA, EN LA 

ADAPTACIÓN DEL SISTEMA BENO PARA LA UTILIZACIÓN DE 

BOVEDILLAS DE LADRILLOS DE SUELO-CEMENTO COMPRIMIDO. 

- SE TRABAJA EN CONJUNTO CON LA ONG MÓDULOSANITARIO. 

ORG, PARA LA ADAPTACIÓN DE LOS SISTEMAS POR ELLOS 

PROPUESTOS, A NUESTROS PROTOTIPOS MUNICIPALES DE 

VIVIENDA. 

-SE DISEÑA UN PROGRAMA DE ESPACIOS VERDES 

COMUNITARIOS, PARA APLICAR A LAS 7 PLAZAS DEL LOTEO 

“UN LOTE = UNA VIVIENDA”. 

- SE TRABAJA EN LA IMPLANTACIÓN DE MÁS DE 200 

PROYECTOS SOCIALES UNIFAMILIARES, ORGANIZADOS EN DOS 

MODALIDADES: CONSTRUCTORES AUTÓNOMOS, Y GRUPOS 

SOLIDARIOS (SISTEMA AYUDA MUTUA Y ESFUERZO PROPIO). 

- SE CONSTRUYEN BAÑOS Y OFICINAS EN EL CENTRO VECINAL 

DE HÁBITAT. 

UNA VEZ COMPLETADA LA PRODUCCIÓN PILOTO DE 25000 

LADRILLOS DE SUELO-CEMENTO COMPRIMIDO Y VERIFICADA LA 

HOMOGÉNEA CALIDAD DEL PRODUCTO Y LA EFICIENCIA DE LA 

MAQUINARIA, SE INICIARÁ LA PARTICIPACIÓN DE LOS GRUPOS 

DE VECINOS AUTOCONSTRUCTORES EN LA PRODUCCIÓN DE SUS 

MAMPUESTOS. 

-SE COMPLETARÁ LA CONSTRUCCIÓN DE LAS PRIMERAS 5 

VIVIENDAS DEL PROYECTO PILOTO DE AYUDA MUTUA Y 

ESFUERZO PROPIO. 

 

HACIENDA 

 

RESPECTO A LA SITUACION ECONOMICA FINANCIERA 

MUNICIPAL, SE CONTINUO EN UN MARCO DE AUSTERIDAD, 

PRIORIZANDO AQUELLAS NECESIDADES QUE LO REQUERIAN, SIN 

PERJUDICAR EL NORMAL FUNCIONAMIENTO DEL ESTADO. 

DURANTE EL EJERCICIO 2021 SE PUDO REACTIVAR LA 

ACTIVIDAD DE LA OBRA PUBLICA, MEDIANTE LA FIRMA DE 

CONVENIOS CON ORGANISMOS PROVINCIALES Y NACIONALES, 

ARMANDO ACTOS LICITATORIOS DONDE PREDOMINARON 

IMPORTANTES DIFERENCIAS PRESUPUESTARIAS, PRODUCTO DE 

LA VARIACIONES DE PRECIOS PROVOCADAS POR LOS INDICES 

INFLACIONARIOS QUE ACOMPAÑARON AL PAIS EN EL 2021.  

ESTA SITUACION GENERO QUE TOMARAMOS LA DECISION 

POLITICA DE SEGUIR ADELANTE CON LAS OBRAS AFRONTANDO 

LA DIFERENCIA CON RECURSOS MUNICIPALES PARA LO CUAL SE 

SOLICITO LA APROBACION DE FINANCIAMIENTO A TRAVES DEL 

BANCO PROVINCIA, CIRCUNTANCIA QUE ACTUALMENTE ESTA EN 

ANALISIS Y APROBACION DEL MINISTERIO DE ECONOMIA DE LA 

PROVINCIA. 

 

ESTIMADOS CONCEJALES, PARA FINALIZAR QUIERO AGRADECER 

AL GOBIERNO NACIONAL Y PROVINCIAL POR EL 

ACOMPAÑAMIENTO QUE TENEMOS Y A TODOS USTEDES POR SU 

TIEMPO DE ESCUCHA. 

QUIERO PEDIRLES QUE MAS ALLA DE LAS DIFERENCIAS 

POLITICAS QUE PODAMOS TENER TRABAJEMOS EN CONJUNTO, 

CADA UNO DESDE EL LUGAR QUE OCUPA, EN BUSCA DE UN SOLO 

FIN: EL DESARROLLO Y CRECIMIENTO DE NUESTRO QUERIDO 

PARTIDO DE PATAGONES. EL LUGAR DONDE TODOS LOS DIAS 

ELEGIMOS VIVIR!!! 

MUY BUENOS DIAS!!!Y MUCHAS GRACIAS!!! DEJO INAUGURADO 

LAS SESIONES ORDINARIAS. 

 

Al finalizar, el Presidente del HCD, solicita un 

Cuarto Intermedio para despedir al Intendente 

Municipal y luego continuar con la sesión. 

Aprobado por unanimidad el Cuarto Intermedio, se 

retira a sus funciones en Intendente Municipal. 

 

“Espacio para Homenajes” 

Al reanudarse la sesión el señor Presidente agradece 

la presencia del Concejal Mandato Cumplido Ricardo 

Marino y deja abierto el Espacio para Homenajes. 

Concejal Colombi Romina manifiesta por parte de su 

bloque, homenajear a aquellos compatriotas que 

lucharon en la Gesta del 7 de Marzo de 1827 

defendiendo la soberanía destacando al Comandante; 

Martín Lacarra, Comandante Santiago Bynon, también a 

los hacendados; peones; comerciantes; africanos; Sub 

teniente Olivera; gaucho Molina a todas las mujeres 

que juntos a los ancianos en aquella época, portaban 

gorros rojos simulando ser una fuerza de reserva. 

Concejal Ricardo Angos, sobre el fallecimiento en el 

día de la fecha de Juan Carlos “Cacho” Rappanelli, 

vecino de Patagones, ex Concejal, Ex Presidente del 

bloque Justicialista en la década de los 90; ex 

Secretario de Gobierno Municipal, mocionando realizar 

las condolencias a la familia por el eterno descanso. 

Presidente Julio Costantino se manifiesta en relación 

a los recuerdos compartidos (1993-1995) con quien en 

vida fuere Juan Carlos Rappanelli, solicitando un 

minuto de silencio en su memoria.  

Concejal Ariel Zvenger, se refiere a este lamentable 

suceso, informando que su bloque y el Partido 

Justicialista se ha expresado públicamente sobre el 

tema, coincidiendo en realizar un minuto de silencio.  

Se realiza “Minuto de Silencio” en memoria de Juan 

Carlos Rappanelli.  

Concejal Marcelo Honcharuk, homenajeando a los que 

defendieron a Patagones en la Gesta del 7 de Marzo se 

refiere al conflicto Rusia-Ucrania, por el orden 

mundial y profundiza en las inocentes víctimas del 

pueblo ucraniano ya que es descendiente de ese país. 
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La Concejal Mariel Cinirella, en relación al conflicto 

bélico manifiesta que su bloque no está de acuerdo con 

las armas, debiendo ser una propuesta internacional 

bregar por el desarme mundial por conllevar al 

exterminio de la raza humana. Por otra parte, solicita 

un minuto de silencio por los fallecidos en el 

conflicto bélico Rusia-Ucrania pero en especial 

recordando a todos los soldados en Guerra de Malvinas. 

También hace un saludo para el inicio del ciclo 

lectivo de la comunidad educativa que reanuda su ciclo 

presencial deseándoles que tengan un muy buen año.    

La Concejal Fabiola Acosta Caballero, hace mención al 

cumpleaños número 74 del Hospital Municipal “Luis 

Urizar” de la localidad de Stroeder, detallando desde 

sus inicios de fundación un 22 de febrero cuando se 

puso la piedra fundamental por el reclamo de los 

vecinos para contar con una salita de primeros 

auxilios y recordar a todos los profesionales médicos, 

enfermeros,  técnicos, personal de maestranza, etc., 

que pasaron por ese hospital y contribuyeron al mismo, 

agregando que el hospital se encuentra olvidado, 

desfinanciado, con un quirófano desmantelado. 

El Concejal Nicolás García, homenajeando a Claudia 

Sánchez, fallecida el día 01/03/22 por simbolizar un 

puesto de trabajo que comienza a estar en agenda que 

es “Cuidadora” de gente mayor y/o personas con 

discapacidad, recordándola como alguien que le dio 

sentido a ese puesto de trabajo. Por otra parte y en 

relación a la Gesta del 7 de Marzo, da su homenaje a 

todos aquellas personas que han tenido la virtud de 

transmitir la historia vía oral, profesionales de la 

historia y aquellos que tuvieron una figura, capacidad 

cultural, mantener la identidad, en particular en la 

figura  de Emma Nozzi.  

Se realiza “Un Minuto de Silencio” por todos los 

fallecidos en los distintos conflictos bélicos; 

Combate de la Batería y por la señora Claudia Sánchez.  

 

Artículo 76 de la L.O.M y 17 Reglamento Interno 

El Presidente del HCD, pone en consideración del 

Cuerpo Legislativo los puntos del Orden del Día, dando 

cumplimiento a lo establecido en el artículo 76° de la 

Ley Orgánica de las Municipalidades y al art. 17° del 

Reglamento Interno.  

Luego de distintas mociones e intercambios de 

propuestas, se decide: 

Sesiones Ordinarias mes de marzo: 

Día 09/03/2022 y 23/03/2022. 

Realizar un Decreto “Ad Referéndum” para continuar con 

las sesiones bimodales hasta el 31/05/2022; el 

concejal que estará virtual, deberá solicitarlo con 

anticipación y por medio de una nota; se mantendrá el 

distanciamiento dentro del recinto en consonancia con 

el gobierno provincial; las instituciones intermedias 

podrán participar en forma virtual; sesionar el primer 

y tercer miércoles de cada mes desde abril hasta 

noviembre inclusive. 

Aprobado por unanimidad.  

Días de reunión de las Comisiones Permanentes del HCD: 

Segundo y Cuarto semana de cada mes, días lunes y 

miércoles  

Aprobado por unanimidad. 

Horario de presentación de proyectos para la sesión 

del día 09/03/2022 será hasta las  11,00 horas. 

Aprobado por unanimidad. 

 

Realizar una Sesión Especial en cada aniversario de 

cada localidad, consensuando la fecha con las 

comisiones organizadoras de festejos de cada una y con 

los distintos bloques políticos. 

Aprobado por unanimidad. 

Integración Comisiones Permanentes 

 

Comisión de Hacienda y Presupuesto 

 

Presidente: Melluso, Rosario. 

Patané María Dolores. 

Colombi, Romina. 

Sardi, Mayra. 

Honcharuk, Marcelo. 

García, Nicolás. 

Dalmau, Santiago. 

 

Reunión: 2do. y 4to. Lunes, 09:00 Horas. 

 

Comisión de Tierras y Obras Públicas 

 

Presidente: Castronovo, Jorgelina. 

Angos, Ricardo. 

Melluso, Rosario. 

Stainnekker, Diego. 

Honcharuk, Marcelo. 

Sepúlveda, María Noelia. 

García, Nicolás. 

 

Reunión: 2do.y 4to. Miércoles, 09:00 Horas. 

 

Comisión de Asuntos Varios 

 

Presidente: Angos, Ricardo. 

Stainnekker, Diego. 

Patané María Dolores. 

Castronovo, Jorgelina. 

Honcharuk, Marcelo. 

Zvenger, Ariel. 

Cinirella, Mariel. 

Reunión: 2do. y 4to. Lunes, 09:00 Horas. 

 

Comisión de Asuntos Legales 

 

Presidente: Sardi, Mayra. 

Castronovo, Jorgelina. 

Angos, Ricardo. 

Colombi, Romina. 

Zvenger, Ariel. 

Sepúlveda, María Noelia. 

Dalmau, Santiago. 
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Reunión: 2do. y 4to. Miércoles, 09:00 Horas. 

Comisión de Higiene Seguridad Pública y Medio Ambiente 

 

Presidente: Colombi, Romina. 

Melluso, Rosario. 

Sardi, Mayra. 

Castronovo, Jorgelina. 

Córdoba, Noemí. 

Acosta Caballero, Fabiola. 

Cinirella, Mariel. 

Reunión: 2do. y 4to. Lunes, 09:00 Horas. 

 

Comisión de Asuntos Vecinales 

 

 

Presidente: Angos, Ricardo. 

Melluso, Rosario. 

Stainnekker, Diego. 

Colombi, Romina. 

Córdoba, Noemí. 

Acosta Caballero, Fabiola. 

Cinirella, Mariel. 

Reunión: 2do.y 4to. Miércoles, 09:00 Horas. 

 

Comisión de Asuntos Agropecuario, Comercio e Industria 

y Trabajo 

 

Presidente: Stainnekker, Diego. 

Patané María Dolores. 

Sardi, Mayra. 

Castronovo, Jorgelina. 

Honcharuk, Marcelo. 

Sepúlveda, María Noelia. 

Córdoba, Noemí. 

Reunión: 2do. Y 4to. Lunes, 09:00 Horas. 

 

Comisión Mujeres, Género  y Diversidad 

 

Presidente: Patané María Dolores. 

Sardi, Mayra. 

Castronovo, Jorgelina. 

Colombi, Romina. 

Córdoba, Noemí. 

Acosta Caballero, Fabiola. 

Cinirella, Mariel. 

 

Reunión: 2do. Y 4to. Miércoles, 09,00 Horas. 

 

Comisión Banca del Pueblo 

 

Colombi, Romina. 

García, Nicolás. 

Costantino Julio. 

Reunión: 2do. Y 4to. Lunes, 09,00 Hora. 

 

Aprobadas por unanimidad la conformación de las 

comisiones permanentes del HCD. 

 

Antes de finalizar, el Presidente del HCD, comunica 

que ha quedado pendiente el segundo y último encuentro 

de capacitación “Legislar con Perspectiva de Género” 

de la Dirección de Extensión Legislativa de la 

Honorable Cámara de Diputados de la Nación. 

Informa días y horarios del mes de marzo: 

 

Lunes: de 10:00 a 13:00  

          13:00 a 16:00  

 

Martes: de 10:00 a 13:00 

           13:00 a 16:00 

           18:00 a 20:30 

 

Miércoles: de 18:00 a 20:30 

Jueves: de 10:00 a 13:00 

           13:00 a 16:00 

           18:00 a 20:30 

Viernes: de 10:00 a 13:00 

            13:00 a 16:00 

Por otra parte, hace referencia sobre la 

representación del HCD respecto de las ordenanzas: 

 Nº 752/10 –art. 2 inc.1- Comisión de Becas 

Universitarias y Terciarias- 

 Nº 2903/18- art. 1º. —Consejo Municipal de 

Fomento. 

La Concejal Romina Colombi mociona tratarlo en la 

próxima sesión. 

Aprobado por unanimidad.  

Por último comunica que en relación a la Ordenanza Nº 

2185/16- art. 1º inciso b. - Consejo Municipal de 

Deportes y Actividades Recreativas, está vigente el 

Concejal Ricardo Angos, designado en la 6° Sesión 

Ordinaria- día 19-05-21, realizada en Villalonga y, 

con respecto a la Ordenanza Nº 2799/18- art. 4º inc. 

8- Consejo Municipal para las Personas en Situación de 

Discapacidad, recordamos que en la Sesión 

Extraordinaria del día 16/02/22 fue designada la 

Concejal María Dolores Patané, realizándose el decreto 

N° 005PHC/22 e informando a quienes corresponde. 

 

 

 

Arriado del Pabellón Nacional 

Arriaron todos los concejales. 

Siendo las 14,00 horas, se da por finalizada la sesión 

del día de la fecha.



 


